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O Governo de Minas inicia, hoje (6), a dis-
tribuição das 339.530 doses da vacina contra a 
Covid-19 às Unidades Regionais de Saúde. São 
221.130 doses do imunizante Pfizer e 118.400 
doses da CoronaVac. Até amanhã (7), todas as 
Unidades Regionais de Saúde terão recebido 
os imunizantes. A entrega das doses conta com 
o apoio das polícias Civil e Militar, além do 
Corpo de Bombeiros.

A partir de hoje (6), a Câmara Municipal de 
Montes Claros passa a funcionar em um úni-
co endereço, à rua Urbino Viana, nº 600, na 
região central da cidade. Com a conclusão da 
quinta etapa da obra, foi possível transferir os 
gabinetes e demais setores que ainda funcio-
navam na antiga sede, à avenida Dr. João Luiz 
de Almeida, que agora será fechada e o prédio 
devolvido à Prefeitura, uma vez que o imóvel é 
de propriedade do município. 

POLÍTICA 5

POLÍTICA 4

Pirapora dá mais um 
passo para a construção 
do prédio da oncologia

REGIONAL 9 REGIONAL 11

Nova fábrica vai gerar 700 empregos diretos 
nos próximos cinco anos em Montes Claros

Em pronunciamento no plenário da Câmara dos Deputados na quarta-feira (4), o deputado federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL/MG) ressaltou o trabalho de base realizado durante o recesso parlamentar no Norte de Minas e a parceria com o Governo 
Federal, que tem possibilitado a execução de políticas públicas efetivas na vida das pessoas, especialmente na área da saúde. 
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Pesquisadora da 
Unimontes participa de 
debate na ALMG sobre Lei 
Maria da Penha

Estado distribui hoje a 
34ª remessa de vacinas 
contra a Covid-19

Marcelo Freitas exalta parceria com 
governo federal 

DIVULGAÇÃO

Câmara Municipal passa 
a ter prédio próprio 
depois de 189 anos

Carlos Pimenta 
parabeniza governador 
pela regularização 
fundiária

Moc retoma cirurgias 
eletivas que tem fila
de 6 mil pessoas
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Cotação Dólar - real

R$ 5,25

Cotação eUrO - real

R$ 6,21

Gasolina

R$ 5,99

Diesel comum etanol 

R$ 4,52 R$ 4,39

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 25º
Min. : 13º

Minas Gerais tem se destacado na atração de investimentos e diversificado, cada vez mais, sua economia. Um laborató-
rio farmacêutico acaba de anunciar a aquisição de mais uma planta industrial para expandir sua capacidade de produção 
de medicamentos. O espaço irá produzir vários medicamentos, entre eles anestésicos e narcoanalgésicos utilizados no 
chamado “kit intubação” de pacientes graves de Covid-19. 

Unidade vai produzir, entre outros medicamentos, anestésicos e narcoanalgésicos utilizados no 
chamado ‘kit intubação’

Parlamentar destaca o trabalho de base no Norte de Minas realizado durante o recesso parlamentar 
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Superendividamento: 
responsabilidade inversa para 
as empresas (Parte 2)

ANA CRISTINA FREIRE
VICE-PRESIDENTE DA ASSOCIAçãO BRASILEIRA DE MEDIAçãO, ARBITRAGEM E 

CONCILIAçãO (ABRAMAC), ADVOGADA E ADMINISTRADORA DE EMPRESAS
 

MARIANA MENEZES CORDEIRO
MEDIADORA ExTRAjUDICIAL DA MEDIATO SOLUçõES DE CONFLITOS jURÍDICOS, 

COORDENADORA DA MEDIATO EDUCA E ADVOGADA ESPECIALIZADA EM DIREITO CIVIL E 
DIREITO PROCESSUAL CIVIL

Dessa forma, antes da nova lei, 
valia apenas o que estava no contrato, 
independentemente se o consumidor 
foi induzido a erro ou não. Ou seja, 
se havia obrigação de pagar, o consu-
midor, consequentemente, ficava em 
dívida e precisava arcar com os custos. 
Porém, hoje ocorre a responsabilida-
de inversa para as empresas: o risco é 
de quem empreende e não de quem 
consome, sendo observados sempre 
os deveres de informação e de educa-
ção ao consumidor.

Quando se fala em crédito res-
ponsável, educação e prevenção há 
a garantia da adequação da fase pre-
ventiva, ou seja, antes de conceder o 
crédito, a instituição financeira tem o 
dever de observar políticas públicas 
existentes, de informar para que o 
consumidor tome a decisão de forma 
consciente e que não haja endivida-
mento excessivo por ausência de co-
nhecimento.

Assim, percebe-se dois tipos de 
encargos aos fornecedores: o da pre-
venção (antes do ato da compra) e o 
da reparação. Primeiro, existe a obri-
gação de educar e informar, e caso 

ocorra o negócio jurídico sem se ob-
servar o cumprimento das medidas 
preventivas, o contrato poder vir a ser 
repactuado, ou seja, revisto.

Ademais, não é qualquer tipo de 
fornecedor que é obrigado a cumprir 
as novas regras. Os principais forne-
cedores são os bancos e as financia-
doras. Dessa forma, a empresa não 
pode fazer empréstimo sem consultar 
serviços de proteção ao crédito, ou 
sem avaliar a situação financeira do 
consumidor.

A repactuação do contrato é uma 
das novas regras, o que significa que 
os consumidores terão direito a uma 
espécie de recuperação judicial, para 
renegociarem as dívidas com todos 
os credores ao mesmo tempo. Então, 
em caso de superendividamento, as 
primeiras perguntas serão se o consu-
midor foi devidamente informado, se 
houve a chamada educação financeira, 
e se ele estava consciente das condi-
ções da dívida assumida. Caso ele 
manifeste que não foram cumpridas 
as obrigações preventivas, será instau-
rada a apuração de culpa de quem o 
levou ao superendividamento.

O não cumprimento pelo forne-
cedor de produtos ou serviços que 
envolva crédito do mencionado de 
revisar ou repactuar o contrato con-
forme previsto no inciso XI do artigo 
6º do CDC, terá como consequência 
a possibilidade do consumidor re-
querer a instauração de processo de 
repactuação de dívidas, pautado no 
desrespeito às garantias do crédito 
responsável, da educação financeira e 
da prevenção. A exceção é para aquela 
instituição financeira a qual respeitou 
o mínimo existencial do consumidor.

O Procon de São Paulo anunciou o 
lançamento de uma central para auxi-
liar os superendividados a renegocia-
rem suas dívidas. O serviço, oferecido 
de forma online no site da instituição, 
entrará em funcionamento a partir de 
agosto de 2021. A central possibilitará 
uma maior agilidade e irá diminuir a 
burocratização, sem que seja neces-
sária a contratação de um advogado 
para renegociar o débito.

Assim, percebe-se que com novos 
riscos para as empresas, há também 
demanda para novas medidas inova-
doras, tanto para garantir sua repu-

tação, como também para conseguir 
lidar com a quantidade de novas 
demandas que irão surgir. Uma das 
alternativas é utilizar a mediação on-
line. Isso porque o mediador pode 
acolher com escuta ativa, e de maneira 
imparcial, o que levou o consumidor 
a contrair àquela dívida, e assim ajudá
-lo junto com a empresa a chegar a um 
acordo. Tudo isso sem a necessidade 
de desgastes em sede administrativa, 
nos Procons, e em juízo.

Assim, quando a instituição for 
acionada em relação a casos de su-
perendividamento, a empresa pode 
direcioná-los à mediação online, onde 
um mediador entra em contato com 
o consumidor e iniciam-se as nego-
ciações. Chegando a um consenso, o 
Termo de Acordo pode ser homologa-
do dando respaldo legal para ambos 
os lados.

Dessa forma, ganha a instituição, 
que preserva sua imagem com o sigilo 
garantido pela mediação, e ganha o 
consumidor, sendo acolhido e ouvido 
na construção de uma solução para 
seu superendividamento de maneira 
mais humanizada.

A reabertura dos trabalhos no Senado foi com um recado contundente 
do seu presidente, Rodrigo Pacheco, que defendeu a independência entre 
os poderes e a moderação institucional. Para ele, não se trata de simples-
mente concretizar as vontades daqueles que titularizam os poderes e avisa 
que abusar de prerrogativas enfraquece a sociedade. Segundo Rodrigo Pa-
checo, antes, suas atribuições e interações são estabelecidas, e, por conse-
quência, limitadas pela Constituição. “Agir fora desses limites, por qualquer 
que seja a razão, implica em ruptura, ainda que limitada, da harmonia do 
sistema. O momento, pois, é de reafirmar o compromisso com a indepen-
dência e a harmonia dos poderes da República.”

De casa nova, câmara De montes claros 
inicia um novo capítulo De sua história

A partir de hoje sexta-feira (6), a Câmara Municipal de Montes Claros 
passa a funcionar, única e exclusivamente, na rua Urbino Viana, nº 600, Vila 
Guilhermina. Com a conclusão da quinta etapa da obra, foi possível trans-
ferir os gabinetes e demais setores que ainda funcionavam na antiga sede, à 
avenida Dr. João Luiz de Almeida, que agora será fechada e o prédio devol-
vido à Prefeitura, uma vez que o imóvel é de propriedade do Município. A 
transferência integral para a sede própria se configura como um marco na 
história do Legislativo municipal.

 
Decisão De aumentar selic foi equivocaDa, 

afirma cni

A Confederação Nacional da Indústria (CNI) considera equivocada a 
decisão do Comitê de Política Monetária (Copom), do Banco Central, de 
manter um ritmo expressivo de aumento da taxa básica de juros (Selic). O 
presidente da CNI, Robson Braga de Andrade, diz reconhecer que a inflação 
se encontra elevada e requer atenção, no entanto a pressão sob os preços 
são majoritariamente decorrentes de choques de oferta, como a desvaloriza-
ção da moeda brasileira e a falta de insumos e matérias-primas. “O controle 
da inflação de oferta via juros é menos eficaz e requer um forte desestímulo 
à atividade econômica em um momento em que a recuperação da econo-
mia ainda se mostra frágil. A taxa de desemprego ainda está próxima do pico 
histórico e a produção da indústria de transformação perdeu força ao longo 
deste ano apresentando queda em cinco meses no primeiro semestre”, ex-
plica Robson Andrade.

Zema se posiciona a favor Do voto
 eletrônico

Com agenda ontem em Brasília, o governador Romeu Zema (foto) apro-
veitou para se posicionar em relação ao voto eletrônico. Zema disse ser “to-
talmente favorável ao voto que já me elegeu, que elegeu diversos governa-
dores, ex-presidentes. Eu não imprimo minha conta bancária, não imprimo 
extrato do meu cartão de crédito e acho que 99% da população não faz isso. 
O meio digital veio para ficar, existe auditoria digital, é o mundo moderno”. 
Entre os compromissos do governador mineiro estava um encontro com o 
presidente do Supremo Tribunal Federal, Luiz Fux.

Governo vai Dar um botijão De Gás a caDa Dois 
meses

Ao comentar o valor atual do gás de cozinha, o presidente atribuiu o 
aumento do preço aos impostos estaduais e afirmou que estuda dar um 
botijão de gás a cada dois meses a beneficiários do Bolsa Família.

“Preço lá quando ele é engarrafado custa R$ 45 e chega a R$ 100, R$ 
110 no final da linha. O imposto federal é zero, eu zerei o imposto federal 
do gás. Então, o que passa de R$ 45 vai para o ICMS, que é o imposto do 
respectivo governador do estado, vai para o frete e vai para a margem de lu-
cro de quem está vendendo. Então, no meu entender, podia ser uns R$ 60, 
R$ 65 no máximo o preço do botijão de gás. Agora, depende, obviamente, 
de acertos na ponta da linha. Agora, fugiu da minha alçada isso daí, eu fiz 
o que era possível, eu fiz a minha parte: zerar o imposto federal do gás de 
cozinha.” “O vale-gás é um outro assunto. A Petrobras terá um fundo de 
mais ou menos R$ 3 bilhões para fazer um programa nesse sentido. Está 
bastante avançada esta proposta. Depende de pequenos acertos, porque a 
Petrobras não é minha, ela tem a participação do privado também. Estamos 
negociando isso daí. A ideia é dar um botijão de gás a cada dois meses para 
o pessoal do Bolsa Família”, anunciou.

DesembarGaDor é ‘puniDo’ com aposentaDoria 
De até r$ 45 mil pelo cnj

Não trabalhar no TJSP desde 2016 ainda rende a Otavio Henrique de 
Sousa Lima R$ 24,4 mil líquidos O Conselho Nacional de Justiça (CNJ) man-
teve, durante a 335ª Sessão Ordinária de ontem (3), decisão do Tribunal de 
Justiça de São Paulo (TJSP) de aposentar compulsoriamente, com salário 
bruto de até R$ 45,6 mil, o desembargador Otavio Henrique de Sousa Lima. 
A medida é como “punição” por beneficiar ilegalmente quatro homens pre-
sos em flagrante com mais de uma tonelada de cocaína. Entre os beneficia-
dos, estava o supertraficante Welinton Xavier dos Santos, conhecido como 
“Capuava”. Conforme a legislação cuja aplicação foi confirmada pelo CNJ, 
o desembargador foi “punido” com aposentadoria em 2016, mas segue re-
cebendo, sem trabalhar, R$ 45,6 mil brutos. Foram R$ 24,4 mil os valores 
líquidos recebidos pelo desembargador já aposentado compulsoriamente, 
em cada um dos meses de maio e junho deste ano de 2021, por exemplo.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Os candidatos de concurso pú-
blico recebem com enorme alegria 
os momentos em que recebem a 
notificação da aprovação. Contudo, 
por vezes há constantes dúvidas a 
respeito. Principalmente sobre se a 
convocação de candidato pelo Diário 
Oficial é válida. Já que em ocasiões 
não é tão simples quanto parece.

Sabendo como é importante 
para o candidato saber não apenas 
da aprovação, como dos passos que 
deverá seguir, vou comentar abaixo 
questões que o ajudarão a esclarecer 

algumas das suas dúvidas, principal-
mente se a convocação de candidato 
pelo Diário Oficial é válida.

passei no concurso: o que 
faço agora?

Quem busca ser concursado, es-
tudantes e inclusive aqueles que já 
fizeram a prova sabem que devem 
se acostumar com dois tipos de co-
municação oficiais: edital (ou retifica-
ções) e Diário Oficial.

Acontece que é praticamente 
impossível acompanhar todo dia as 

publicações oficiais, pois envolvem 
muitas áreas e âmbitos.

Sendo assim, o Diário Oficial 
está presente em diversas fases do 
concurso, seja para mostrar o edital, 
publicar atualizações e posterior-
mente apresentando os resultados, e 
passos consequentes. Contudo, nem 
sempre é fácil fazer esse acompanha-
mento.

Eventualmente, quando os resul-
tados dos candidatos que passaram 
são postados, é possível ver que di-
versos deles acabam não entregando 

a documentação requerida e perden-
do o prazo de validade. 

Assim, na maioria das ocasiões, 
isso é resultado por não saber da 
convocação ou não ter recebido al-
gum outro tipo de comunicado.

Então, se soube que passou no 
concurso público é necessário ir atrás 
da documentação e acompanhar os 
passos seguintes na publicação. 

Essas novidades podem ser em 
um curto período de tempo ou de-
morar um pouco conforme as vagas e 
processos administrativos apareçam.

Convocação de candidato de concurso apenas 
pelo Diário Oficial é válida? (Parte 1)

AGNALDO BASTOS
ADVOGADO, ATUANTE NO DIREITO 

ADMINISTRATIVO, ESPECIALISTA EM 
CAUSAS ENVOLVENDO CONCURSOS PÚBLICOS

Antes de entrar em recesso, a Câ-
mara dos Deputados aprovou, por 
votação simbólica, uma Medida Provi-
sória que mais parece um monstren-
go, digno de Victor Frankenstein. Isso 
porque, com a justificativa de simpli-
ficar a abertura e funcionamento de 
empresas, e a partir de uma série de 
emendas que ajudaram a criar um 
substitutivo ainda pior do que a ver-
são original, a MP 1040/2021 estendeu 
seus tentáculos a várias atividades, in-
terferindo em legislações já consagra-
das e, no frigir dos ovos, subtraindo 
direitos dos trabalhadores, notada-
mente os profissionais que atuam no 
setor de engenharia.

A MP 1.040 poderia ser chama-
da de mais um jabuti, mas isso seria 
uma ofensa para o dócil quelônio. 

Ela ganha contornos de uma criatura 
maligna, ao invocar um processo de 
“desburocratização para aumento de 
competitividade e modernização do 
ambiente de negócios no país”. 

Para empresas e profissionais da 
engenharia, há enormes riscos na 
aprovação da matéria. Entre outras 
mudanças, o texto extingue, por meio 
do artigo 57, o piso salarial da catego-
ria – formados em agronomia, arqui-
tetura, engenharia, química e veteriná-
ria –, questão regulamentada por lei 
federal desde 1966 (Lei 4950- A/66). 
O revogaço do piso é uma emenda do 
deputado Alexis Fonteyne (Novo/SP). 

Dentro do espírito da lei, esse ar-
tigo destoa completamente. Revoga-se 
um direito adquirido como se o piso 
dos engenheiros fosse um empecilho 

à simplificação pretendida. Na verda-
de, sabemos que o piso da engenharia 
já vem sendo vilipendiado por “em-
preendedores” inescrupulosos que 
não estão interessados em contar com 
a segurança e o conhecimento de um 
profissional qualificado. A precariza-
ção das relações trabalhistas é aliada 
desse tipo de “simplificação“.   

O que causa espanto é o fato de a 
aprovação de uma MP como essa to-
mar de surpresa os conselhos federais 
dessas profissões. Eles deveriam estar 
preparados para evitar tais dissabores. 

A MP 1040 chega ao Senado sem 
uma discussão ampla pela sociedade, 
demonstrando o acirramento de um 
sentimento apolítico que não é de 
interesse público. Evidencia o quanto 

a pandemia ampliou a passividade de 
setores representativos das categorias 
profissionais diante do necessário de-
bate sobre as implicações das leis em 
suas respectivas áreas de atuação.  

Em um espectro mais amplo, falta 
à sociedade uma participação mais in-
tensa e efetiva na vida política do país. 
Persistir nesse marasmo é um erro. 
Um atraso que vai ser difícil recuperar 
no futuro.

Precisamos estar próximos da vida 
política e exigir do Legislativo e do 
Executivo ações que de fato sejam 
de interesse público. E isso vale não 
apenas para momentos críticos, como 
o que estamos vivendo agora, mas 
ao longo do tempo, a fim de garantir 
bem-estar social e oportunidades para 
todos.

Simplificar, sinônimo em Brasília para 
precarizar as relações de trabalho

jOSÉ MANOEL FERREIRA GONçALVES
ENGENhEIRO, jORNALISTA, ADVOGADO, 

PROFESSOR DOUTOR, PóS-GRADUADO EM 
CIêNCIA POLÍTICA

É assim que morre uma democracia (Parte 2)
IGOR MACEDO DE LUCENA

ECONOMISTA E EMPRESáRIO, DOUTORANDO EM 
RELAçõES INTERNACIONAIS NA UNIVERSIDADE DE LISBOA

Os detalhes da nova legislação 
foram mantidos em segredo; nem 
mesmo a líder da cidade de Hong 
Kong, Carrie Lam, os conheceu, até 
que a nova lei foi publicada apenas 
em chinês, em 30 de junho de 2020. 
A nova lei entrou em vigor imediata-
mente após a publicação com o título 
“A Lei da República Popular da China 
sob a proteção da Segurança Nacio-
nal na região administrativa especial 
de Hong Kong”, na prática retirando 
o poder de autolegislação de Hong 
Kong e desafiando toda a comunida-
de internacional.

Entre os principais pontos da 
nova lei, observam-se:

. O governo chinês deve estabe-
lecer um escritório de segurança em 
Hong Kong e com seu próprio pes-
soal. 

. O Chefe do Executivo de Hong 
Kong pode nomear juízes. 

. A mídia e as organizações de no-
tícias estrangeiras devem ser monito-
radas de perto. 

. O governo chinês, em casos 
considerados graves, tem o direito 
de conduzir julgamentos a portas fe-
chadas. 

. O governo deve prevenir o in-
citamento ao ódio contra o governo 
chinês ou local.

. Secessão, subversão, terrorismo 
e conluio com países estrangeiros são 
punidos com uma pena de prisão por 
3 anos até à prisão perpétua. 

. A interrupção grave ou a sa-
botagem dos sistemas de controle 
eletrônico para fornecer e gerenciar 
serviços públicos, como água, ener-
gia elétrica, gás, transporte, pode ser 
considerada terrorismo. 

. A polícia pode realizar, em caso 
de urgência, buscas na casa de um 
suspeito sem necessitar de um man-
dado.

. A polícia pode proibir um suspei-
to de deixar Hong Kong. 

. O governo pode congelar os 
bens de um suspeito. 

. O governo pode monitorar a 

web e solicitar aos provedores de in-
ternet que removam informações.

O resultado prático disso foi que 
o jornal Apple Daily, publicado em 
Hong Kong desde 1995 e fundado 
por Jimmy Lai, encerrou suas ope-
rações e teve seu fundador preso. O 
jornal foi fechado pelo governo chi-
nês a 17 de junho de 2021 e também 
congelou os ativos da empresa e de 
Jimmy Lai. Como resultado do conge-
lamento de ativos, o Apple Daily ficou 
impossibilitado de pagar salários e 
contas de fornecedores, tendo que 
encerrar suas operações. Em uma 
pesquisa do Reuters Institute realiza-
da no início de 2021, o Apple Daily foi 
a quarta fonte de notícias offline mais 
usada em Hong Kong, enquanto seu 
site foi o segundo mais usado entre 
a mídia de notícias online na cidade. 

A posição editorial do Apple Daily, 
favorecendo os movimentos pró-de-
mocracia em Hong Kong, tornou-o 
sujeito a boicotes publicitários e a 
pressões políticas. Depois que a po-

lêmica lei de segurança nacional de 
Hong Kong foi promulgada, a polícia 
invadiu sua sede em 10 de agosto de 
2020, uma operação policial critica-
da por vários governos e por grupos 
que detinham direitos de imprensa. 
Isso mostrou a face mais sombria de 
Pequim, que nunca tolerou a demo-
cracia e os princípios ocidentais de 
igualdade.

Esse tipo de legislação pode ser 
comparado ao nosso AI-5 dos tempos 
da ditadura militar, e o fechamento 
de um jornal, por mais crítico que ele 
seja ao governo de plantão, é de fato 
um sinal de padecimento de uma de-
mocracia, e nesse caso é o fim, na prá-
tica, do modelo “Um país, Dois Siste-
mas”. Hong Kong poderá continuar 
a ser um grande e importante centro 
financeiro internacional, contudo di-
ficilmente voltará a ser um centro em 
defesa da democracia e dos direitos 
individuais, a mais importante heran-
ça deixada pelos ingleses durante o 
tempo de sua ocupação.

Limites constitucionais 
segundo RodRigo 
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Na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros, reali-
zada na terça-feira (03/08), o vere-
ador Elair Gomes (MDB) apresen-
tou  demanda dos funcionários do 
Montes Claros Shopping, referente 
a horário de funcionamento da li-
nha de transporte coletivo urbano. 

Segundo o vereador, vários 
funcionários das lojas reclamaram 
que saem do trabalho às 22 horas 
e que no referido horário já não 
tem mais lotação. “Fizemos um 
levantamento e na linha 5202 o 
último ônibus é às 22:10; na 2603 
é às 18:35; na 1702 é às 22:10; na 
4603 é às 21:30; ou seja, quando 
eles saem do seu trabalho já não 

há mais lotação para que possam 
retornar às suas casas e se tiverem 
que ficar pagando táxi ou Uber, 
vão acabar pagando para traba-
lhar”, justificou. 

O vereador ainda abordou que, 
no último decreto municipal, emi-
tido pela prefeitura, no artigo 12, 
diz que os serviços do transporte 
coletivo urbano deverão ser sus-
pensos das 23:15 às 05:00, para 
embarque de passageiros, e, sendo 
assim, não está sendo cumprido o 
decreto. “Peço que sejam revistos 
os horários dessas lotações, para 
que possam cumprir o decreto do 
prefeito e dar assistência aos traba-
lhadores”, finalizou Elair.

DIVULGAÇÃO
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Nem Planalto, nem TSE: Legislativo 
deve decidir voto impresso

Vereador apresenta reivindicação de 
trabalhadores por ônibus 

Projeto amplia grupo de 
pessoas com deficiência 
com isenção de IPI

Bolsonaro poderá mais que dobrar, até para 
R$400, o valor médio do Bolsa Família

edil agride com socos 
funcionaria da câmara

Eita que tu és mesmo chega-
do numa fofoca, né, não? Claro 
ué... Senão por que estaria len-
do esse minifúndio... Pois muito 
que bem... Eu vou e contar tu-
dinho o que queres saber... Um 
edil muito bravo e que foi des-
coberto fazendo safadeza com 
a merrequinha pública não gos-
tou nadica de nada quando uma 
servidora da House do Povo que 
é conhecida como Câmara Mu-
nicipal o questionou... Ele miu-
dou o pau nela... Deu uma taca 
nela e agora a polícia está pro-
curando o agressor... Ah, antes 
que tu fiques especulando... O 
edil no caso é de outra cidade... 
Por cá não tem edil nesse naipe 
não... São sérios sim... E jamais 
batem em mulher... Ué...

 
bebê morre e desmorre e 

assusta

Espia só, minha gente mais 
que biita... Quando um bebê 
chora não tem nadica de nada... 
Mas ele chorou num velório... 
Até aí nadica de nada também... 
Mas meninos... Aí que meda ar-
retado... Um neném foi para a 
cidade dos pés juntos e todos 
estavam em volta do paletozi-
nho de madeira derramando 
em lagrimas... E eis que todo 
mundo arrepiou os cabelos até 
debaixo do braço e das partes 
íntimas... O neném chorou no 
seu próprio velório... E foi aqui 
em nosso Brasil varonil... Ele 
tinha nascido com uma defor-
mação no coquinho e tinha até 
atestado de óbito... Mas pouco 
adiantou a alegria de todos... 
Três dias depois ele partiu de 
vez. Cruz credo.

 
Golpe do amor ainda pega

Oh, minha gente mais apai-
xonada... Se o teu amor te lar-
gou... O negócio é chorar as 
mágoas ouvindo uma dupla ser-
taneja... Reclamar... Lamuriar 
e torcer para ela voltar e nesse 
tempo caça outra para amorte-
cer a dor do coração... Por que 
estou dizendo isso? Simples... 
É que existem muitos 171 que 
todo dia saem de suas houses 
para enganar os incautos e do-
loridos do coração e dizem que 
tem poder de trazer a amada em 
até três dias e tu paga uma mer-
requinha brava e nada aconte-
ce.. Ué minha gente... Se traba-
lho espiritual mandasse no livre 
arbítrio não existia nem mesmo 
a vontade do homem e nem de 
Deus... Basta pensar, né mali-
nha... Xô, enganadores... Eca...

 
textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Pois então seu menino... 
Nesse momento estou deixando 
as coisas sérias de lado e par-
tindo legalzinho para o nosso 
besteirol de cada dia que é me-
lhor do que ficar falando do Sa-
pinho que já foi para o brejo... 
E tenho que oxigenar o meu 
glorioso Coquinho com uma 
bitelona dose de bom humor... 
Um dia uma minhoquinha das 
mais safadinhas caminhava ale-
gremente pela rua e eis que de 
repente ela encontra um pane-
lão bem grandão cheiinho de 
macarrão cozido... Então o que 
a minhoquinha safadinha grita 
para todo mundo ouvir? Eba! 
É suruba e pulou dentro do 
panelão cheiinha de macarrão 
grosso... Cruzes que coisinha 
mais safadinha não é não? Até 
tu minhoquinha? O mundo está 
mesmo virado... É.

 
tu já ouviste falar de homem 

com dois pingolins?

Há... Há... Há... Agora mes-
mo é que eu vi a coisa feder de 

uma vez por todas... Imaginem vo-
cês que um hominho que vive na 
boa terrinha do Tio Sam tem dois 
pingolins... E pasmem... Ele disse 
que os dois estão vivinhos da Silva 
Xavier... Claro que isso é um caso 
raríssimo... Ué, seu menino... Nes-
se caso alguém nasceu sem o pin-
golin, né, não? Mas o certo é que 
ele virou um herói e esta lançando 
um livro... Mas como será ter dois 
parquinhos de diversão? Eu acho 
difícil que os dois funcionem... 
E eu não quero nem saber... Mas 
o que tem de meninos excessiva-
mente alegre querendo conhecer o 
bofe escândalo raro é uma festa... 
Tu também está querendo conhe-
cer? Tá sim...

 
cantante quer ser governador

Agora é que vi mesmo a coi-
sa feder... Tem gente que não se 
pode dar corda que ela logo quer 
enforcar todos em sua volta... Vo-
cês todos conhecem o cantante 
que atende pelo nominho de Le-
onardo não é mesmo? Pois muito 
que bem... Ele agora cismou que 
quer virar político e já declarou em 
alto e bom som que deseja ser o 
governador de Goiás... Credo... O 
que será que passa pelo coquinho 
desse doidaço? Mas o certo é que 
se a moda pegar e todo cantante 
sertanejo desejar entrar na vida 
pública a coisa vai virar uma ba-
gunça... Ou não... Quem sabe ele 
dana a cantar e deixa o povo mais 
feliz e alegre com a música... Os 
que estão só fazem o povo chorar, 
né, mesmo?

 
terror contra imprensa existe 

por cá também

Eu fico pensando como todo 
esse mundão sem porteira de meu 
Deus está falando sobre o ataque 
terrorista sofrido pelos jornalistas 
franceses por bandidos radicais e 
religiosos que não merecem ser 
chamados de seres humanos... 
Mas, minha gente... Por cá em nos-
sa gloriosa terrinha do Bananal a 
Imprensa é duramente atacada... 
Imprensa livre e imparcial só para 
quem tem coragem e não vive pelo 
vil metal e em baixo da asa do po-
der... 

 
mulher safada se danou

Ebaaa! Eu agora gosto demais 
da nossa justiça... E como sem-
pre diz o poeta dos Morrinhos... 
O velho e bom Piazza... Malandro 
demais vira bicho e chapéu de otá-
rio é marreta... E é mesmo... Um 
dia desses um hominho estava ca-
sado um tempão com uma meni-
na e tinha dois filhos... E um dia 
ele descobriu que os dois filhos 
não eram dele não... E sim de pais 
desconhecidos (para ele, né, mali-
nha?)... e aí ficou por demais mui-
to bravo e entrou com uma ação 
na justiça pedindo um indenização 
de 200 mil merrequinha contra a 
mulher que teve os dois filhos fora 
do casamento e casada com ele... 
A justiça deu ganho de causa para 
ele... Tomou safadinha.

 
montei no porco

Pois muito que bem, minha 
gente mais boazinha e chiquetesi-
ma... Eu estou picando a mula... 
Deitando o cabelo... Caindo no 
capinado e capando o gato... En-
fim eu disse tudo isso para dizer 
que estou indo embora mesmo e 
só volto amanhã, se Deus quiser, 
e acho bom aprender a se com-
portar... Pois não estarei por perto 
para te acudir de jeito nenhum e, 
por favor, lembre-se: “a ninguém 
torneis mal por mal. Se for possí-
vel, quando depender de vós, ten-
de paz com todos os homens”...

 
fuso do dia – As pessoas que 

desejam calar a imprensa com ter-
rorismo... Afinal ele existe por cá 
e é tristemente feito por quem de-
veria defender a classe... Xô, coisa 
ruim... Fora!

Xonado do dia – A super equi-
pe de esporte da Rádio Terra que é 
joiada e são profissionais altamen-
te qualificados... Sucesso, nobres 
guerreiros... Fui! 

Última

O presidente Jair Bolsonaro 
confirmou na quarta-feira (4) que 
o novo valor médio do Bolsa Fa-
mília pode chegar a R$400, mais 
que o dobro do atual, de R$192, 
em média. “Eu tenho que ser bas-
tante cauteloso, porque você tem 
que ter responsabilidade. É igual 
você pegar um empréstimo, tem 
que ver realmente se você não vai 
se tornar refém a vida toda daquela 
pessoa que você foi pegar emprés-
timo. Bolsa Família: a média hoje 
em dia está em R$ 192. Nós vamos 
levar no mínimo para R$ 300, no 

mínimo, podendo chegar a R$ 
400”, disse ele em entrevista. 

“Eu tenho buscado a equipe 
econômica, dentro das responsa-
bilidades, e o ideal seria R$ 400 o 
novo valor”, explicou, justificando 
que a inflação de alimentos justi-
fica o amento do valor médio do 
Bolsa Família. O valor inicialmen-
te avaliado era de R$250, mas o 
Ministério da Economia refez os 
cálculos das receitas e despesas 
previstas e concluiu que o governo 
poderia apresentar valores mais 
ambiciosos.

Presidente da Câmara lembra 
que PEC do voto auditável está no 
Senado há 6 anos. Ao comentar a 
polêmica sobre o voto impresso, que 
tem provocado uma quebra de braço 
e “bate boca” público, o presidente 
da Câmara, deputado Arthur Lira (PP
-AL), afirmou na manhã de quarta-fei-
ra (4) que confia na urna eletrônica. 
Porém, não vê problema na adoção 
do modelo defendido pelo presi-

dente da República, ressaltando, no 
entanto, que essa é uma decisão que 
caberá ao Poder Legislativo, sem a in-
terferência dos outros Poderes. 

Lira lembrou que está parada no 
Senado, há seis anos, desde 2015, 
uma PEC que cria o voto impresso 
e auditável, já aprovada pela Câma-
ra dos Deputados. E sugeriu que o 
Senado se pronuncie sobre esse as-
sunto, até como uma contribuição 

para serenar os ânimos. Lira também 
defendeu a medida provisória que o 
governo federal vai apresentar para 
parcelar o pagamento de precatórios. 
Ele voltou a afirmar que “não haverá 
calote”, mas serão estabelecidos cri-
térios e limites. 

De acordo com o deputado, é im-
possível a União honrar o pagamen-
to de R$90 bilhões no ano que vem, 
como determina decisão judicial, 

porque isso comprometeria toda a 
capacidade de investimento do Esta-
do brasileiro no ano de 2022. Ainda 
segundo o presidente da Câmara, a 
proposta do governo também vai 
propor alternativas para o pagamen-
to dos precatórios usando ativos da 
União. Ele defende que precatórios 
possam ser usados na compra de 
imóveis da União e nos processos de 
privatização de estatais. 

valDemar soares

O vereador Rodrigo Cadeirante 
(Cidadania) disse que a inclusão é 
uma necessidade cada vez maior, 
sendo preciso que se crie mecanis-
mo para que o número de pesso-
as beneficiadas aumente de forma 
substancial. O vereador que tem 
um trabalho pela inclusão social 
disse que ficou feliz com decisão 
dos deputados: a Câmara dos De-
putados analisa o Projeto de Lei 

7830/14, que estende às pessoas 
com deficiência totalmente im-
possibilitadas de dirigir o direito 
a adquirir veículo com isenção do 
Imposto sobre Produtos Industria-
lizados (IPI). O parlamentar disse 
que, pelo texto, pais e filhos dos 
beneficiados, assim como seus res-
ponsáveis legais, também poderão 
receber a isenção, desde que o au-
tomóvel fique em nome do cidadão 
com deficiência. 

Cadeirante lembrou que, atual-

mente, a Lei 8.989/95 prevê o bene-
fício fiscal para “pessoas portadoras 
de deficiência física; visual; mental 
severa ou profunda; autistas - dire-
tamente ou por intermédio de seu 
representante legal”. 

Para o parlamentar, é justo be-
neficiar o grupo de pessoas total-
mente impossibilitadas de dirigir, 
mesmo que os automóveis sejam 
guiados por outra pessoa. Isso, por-
que, “é flagrante a diferença de si-
tuação com relação aos demais gru-

pos de indivíduos que compõem a 
sociedade. Entendo que esse é um 
projeto que tem que ter apoio de 
todos nós que defendemos uma 
maior inclusão e mais benefícios 
para as pessoas portadoras de ne-
cessidades especiais. É justo, além 
de que esse é um projeto de grande 
alcance social e merece todo nosso 
apoio. Ainda mais que sou deficien-
te e portador de necessidades espe-
ciais, sou defensor de mais mobili-
dade para todos”, finalizou.
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Marcelo Freitas exalta parceria com 
governo federal 

Gil Pereira parabeniza o 
procurador-geral de Justiça, 
Jarbas Soares

Carlos Pimenta parabeniza 
governador pela regularização 
fundiária

Deputado defende privatização 
de estatais

POLÍTICAS PÚBLICAS

CIDADÃO BENEMÉRITO
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Deputado Gil Pereira, procurador-geral Jarbas Soares e sua 
esposa, Cristiana Nepomuceno

Parlamentar destaca o trabalho de base no Norte de Minas realizado durante o recesso 
parlamentar 

Em pronunciamento no plená-
rio da Câmara dos Deputados na 
quarta-feira (4), o deputado federal 
Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG) 
ressaltou o trabalho de base realiza-
do durante o recesso parlamentar 
no Norte de Minas e a parceria com 
o Governo Federal, que tem possibili-
tado a execução de políticas públicas 
efetivas na vida das pessoas, especial-
mente na área da saúde.

O parlamentar chamou a atenção 
para que os demais parlamentares 
compreendessem o relevante papel 
que o Governo Federal tem exercido 
para a vida da população. 

“A parceria com o Governo Fede-
ral é de extrema importância, espe-
cialmente para a efetiva execução de 
políticas públicas. Nós conseguimos 
entregar políticas efetivas para todo o 
Estado de Minas Gerais, em parceria 
ativa com o Governo Federal, que, so-
bretudo na área da saúde, não deixou 

faltar recursos para o povo brasileiro. 
Isso precisa ser consignado, preci-
sa ser registrado e dito em todos os 
cantos da nossa República”, declarou 
Marcelo Freitas.

A atuação da Polícia Federal tam-
bém foi exaltada pelo parlamentar 
durante o seu pronunciamento. 

“Nos deixa, realmente, felizes nes-
se momento, saber da atuação que a 
gloriosa Polícia Federal tem tido em 
nosso país. Eu, nos últimos 20 anos, 
exerci a função de delegado de Polícia 
Federal no meu Estado de Minas Ge-
rais. Gostaria de ressaltar que tenho 
orgulho do que aconteceu, no Estado 
do Ceará, em que a Polícia Federal, 
numa ação de inteligência, conseguiu 
apreender aproximadamente 1.500 
quilos de cocaína que tinha por des-
tino a Europa. Esses 1.500 quilos de 
cocaína equivalem, no mercado eu-
ropeu, a aproximadamente R$ 319 
milhões”, informou Marcelo Freitas.

O parlamentar destacou também 
a importância de a população apoiar 
as ações da Polícia Federal em todo 
país. 

“Graças à atuação de agentes, 
escrivães, papiloscopistas, peritos e 
delegados de polícia federal, a Polícia 
Federal tem conseguido cumprir com 
êxito a sua missão constitucional. Isso 
deve ser motivo de orgulho para cada 
um de nós. É preciso que o cidadão 
que nos acompanha não diminua a 
ação da Polícia Federal, sobretudo 
quanto à repressão ao tráfico de dro-
gas, ao contrabando e ao descami-
nho. O papel mais importante da Po-
lícia Federal talvez seja o de combate 
efetivo à corrupção pública, que tanto 
sangrou este País, especialmente nas 
gestões passadas do Governo Federal. 
A Polícia Federal cumpriu e cumprirá 
o seu papel, doa a quem doer”, con-
cluiu Marcelo Freitas. (GISSELE NIZA 
– Colaboradora)

A Câmara de vereadores de Mon-
tes Claros realizou na terça-feira (3) 
solenidade de entrega do título de Ci-
dadão Benemérito ao procurador-ge-
ral de Justiça de Minas Gerais, Jarbas 
Soares. A proposição foi aprovada por 
unanimidade pela Casa, com o objeti-
vo de reconhecer a destacada atuação 
do chefe do Ministério Público Esta-
dual, em prol do desenvolvimento da 
cidade e da região.

“Amigo Jarbas Soares, procura-
dor-geral de Justiça de Minas Gerais, 
também filho do Norte de Minas, re-

Girleno alencar

O deputado Carlos Pimenta 
(PDT), em discurso na Assembleia Le-
gislativa, relatou a reunião do gover-
nador Romeu Zema com os prefeitos 
do Norte de Minas, realizada na terça-
feira, durante o encontro, realizado 
em Montes Claros, onde Zema anun-
ciou a autorização para retomada de 
processos de titulação de terras na 
região. De acordo com o parlamen-
tar, tais processos estão paralisados 
há duas décadas. 

Além de elogiar a iniciativa do 
governo quanto à titulação, Carlos 
Pimenta destacou a visita de Zema à 
Santa Casa de Montes Claros, onde 
inaugurou uma nova ala, destinada 
ao Hospital dos Olhos. Na ocasião, o 
governador também teria anunciado 
a construção da primeira UTI pediá-

ceba o meu abraço por esta justa ho-
menagem prestada pela Câmara dos 
Vereadores, o título de Cidadão Bene-
mérito, ao lado de familiares, colegas 
do Ministério Público, parlamentares, 
representantes do Executivo, incluin-
do o prefeito Humberto Souto (virtu-
almente), Judiciário e da Segurança 

Pública. É reconhecimento ao exce-
lente trabalho que tem feito em favor 
da nossa cidade e de toda a região”, 
ressaltou o deputado Gil Pereira.

Emocionado, Jarbas Soares agra-
deceu aos vereadores e também 
ao prefeito Humberto Souto. “Fico 
muito satisfeito por ser homenage-

ado pelo povo da cidade onde nasci 
e morei. Guardo boas recordações da 
época. Voltar a Montes Claros, onde 
meu pai foi criado e vivi anos felizes 
da minha vida, com o título de Cida-
dão Benemérito, é um orgulho muito 
grande”, destacou o procurador-geral 
de Justiça de Minas Gerais.

trica do Norte de Minas, com 10 lei-
tos, em proposta de sua autoria. 

O deputado frisa o CTI pediátrico 
da Santa Casa, será o único do Norte 
de minas e atenderá uma população 
de 2 milhões de habitantes. Serão 
transferidos R$ 4 milhões para a aqui-
sição de equipamentos. O custeio de 
manutenção para o funcionamento 

está garantido com aumento do teto 
para o pagamento de alta comple-
xidade. Pacientes acima de 6 meses 
de idade não serão mais transferidos 
para CTIs pediátricos em BH e crian-
ças e adolescentes serão atendidos 
com equipes especializadas. É uma 
conquista histórica para o Norte de 
Minas. 

Na Reunião Ordinária de Plenário 
realizada nesta quinta-feira (5) na As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), o deputado Coronel Sandro 
(PSL) foi à tribuna para defender a 
privatização das empresas estatais. Em 
reunião realizada pela Comissão Ex-
traordinária das Privatizações também 
ontem (5), o empresário Salim Mattar, 
que já foi secretário de Desestatização 
do Ministério da Economia, falou so-
bre vantagens, desvantagens e dificul-
dades do processo de venda dessas 
empresas.

“Descobrimos hoje que existem 2,5 
mil estatais no Brasil. Boa parte delas 
dá prejuízo e consomem recursos que 
poderiam ser destinados a outras áre-
as, como saúde e educação”, defendeu 

o parlamentar. Na opinião dele, o Esta-
do não deveria atuar como empresário 
e o governo mineiro precisa vender 
sua participação em empresas que não 
dão lucro.

Outro assunto abordado pelo de-
putado Coronel Sandro em seu discur-
so foi a greve sanitária iniciada pelos 
servidores da educação na última se-
gunda-feira (2). Ele reiterou sua posi-
ção favorável ao retorno das aulas pre-
senciais nas escolas e criticou a decisão 
do Sindicato Único dos Trabalhadores 
da Educação (Sind-UTE), uma vez que 
os professores já receberam a primeira 
dose da vacina contra o coronavírus.

“A greve é um instrumento de 
proteção dos trabalhadores contra os 
maus patrões. Esse direito não pode 

ser utilizado de maneira ideológica, 
para afrontar os governos, como o 
Sind-UTE reiteradamente faz em Minas 
Gerais”, afirmou. Ele disse que vai acio-
nar o Ministério Público para investigar 
a decisão do sindicato contrária ao re-
torno das aulas presenciais nas escolas 
estaduais.

Por fim, o deputado Coronel San-
dro defendeu o voto impresso nas 
próximas eleições. Segundo ele, o pre-
sidente Jair Bolsonaro, em entrevista 
à Rádio Jovem Pan na quarta-feira (4), 
apresentou provas de que a urna ele-
trônica pode ser fraudada. “Se existe 
um sistema eletrônico mais avançado 
que possa ser auditado, com impres-
são do voto, é só isso que se quer”, 
finalizou. (Portal ALMG)
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Câmara Municipal passa a ter prédio próprio 
depois de 189 anos

Sedes da Câmara Municipal de Montes Claros

MONTES CLAROS
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Gil Pereira destaca inauguração das 
novas instalações da Santa Casa Olhos

D
IVULGAÇÃO

Deputado Gil Pereira; superintendente Maurício Sérgio; presidente do SAMU - Macro Norte e prefeito de São Romão, Marcelo 
Meireles; e o vice, Léo de Valdir

Com amplas e modernas ins-
talações, foram inauguradas na 
terça-feira (3) as novas depen-
dências da “Santa Casa Olhos” de 
Montes Claros, com participação 
do governador Romeu Zema e 
do secretário Fábio Baccheretti, 
juntamente com o deputado Gil 
Pereira. 

A unidade oftalmológica é re-
ferência nacional em alta comple-
xidade e pioneira na implemen-
tação do Projeto Glaucoma, do 
Ministério da Saúde, que atende 
mais de 9 mil pacientes (100% via 
SUS), incluindo o Norte de Minas 
e o Vale do Jequitinhonha. 

“Agradeço o reconhecimento 
à minha atuação em favor da ins-
tituição ao seu superintendente, 
Maurício Sérgio, reafirmando o 
compromisso de viabilizar os re-
cursos necessários para a nossa 
Santa Casa”, destacou Gil Perei-
ra.

estrutura peDiátrica

O deputado Gil Pereira também 
agradeceu ao governador Romeu 
Zema e ao secretário Fábio Bacche-
retti, que assinaram convênio entre 
Estado e Santa Casa de Montes Claros 
(R$ 4 milhões), “atendendo aos nos-
sos apelos para solução de gargalo na 
saúde regional, para reestruturação 
do CTI neonatal (Irmã Veerle) e cons-
trução de 10 leitos de CTI pediátrico”.

O prefeito Humberto Souto, que 
participou da cerimônia de forma 
virtual, falou sobre a importância do 
serviço para o município e a região, 
que, atualmente, não dispõe de CTI 
pediátrico. 

Com quase 150 anos de serviços 
filantrópicos prestados, a Santa Casa, 
fundada em 21 de setembro de 1871, 
é referência para 2 milhões de mora-
dores de 86 municípios, sendo 80% 
do seu atendimento através do Siste-
ma Único de Saúde (SUS).

A partir de hoje (6), a Câmara 
Municipal de Montes Claros passa 
a funcionar em um único ende-
reço, à rua Urbino Viana, nº 600, 
na região central da cidade. Com 
a conclusão da quinta etapa da 
obra, foi possível transferir os ga-
binetes e demais setores que ain-
da funcionavam na antiga sede, à 
avenida Dr. João Luiz de Almeida, 
que agora será fechada e o prédio 
devolvido à Prefeitura, uma vez 
que o imóvel é de propriedade 
do município. Com rampas, salas 
e elevadores adaptados, a nova 
sede dispõe de espaço adequado 
para receber a população e dar 
acesso para quem tem mobilidade 
reduzida, além de possibilitar mais 
conforto e segurança para os vere-
adores e suas equipes de trabalho.

Para o presidente, vereador 
Cláudio Rodrigues, a inauguração 
da quinta etapa da obra se configu-
ra como um marco na história do 
Legislativo municipal. “A Câmara 
de Montes Claros foi instalada em 
1832 e, desde então, funcionou 
em vários endereços. Mesmo ten-
do sua sede própria inaugurada 
em 2014, somente agora, com a 
conclusão desta etapa, foi possível 
fazer a transferência integral das 
instalações. Essa mudança encerra 
um ciclo, com o fechamento da an-
tiga sede, e inicia um novo capítu-
lo de uma história que vem sendo 
escrita com coragem e ousadia, 
por gerações”, relata Rodrigues.

O vereador Rodrigo Cadeirante 
destaca a acessibilidade do prédio. 
“Agora, os vereadores e cidadãos 
que têm alguma deficiência física 
podem circular pelo prédio, que 
foi pensado e projetado para todas 
as pessoas”. A cessão do terreno 
destinado à edificação da sede da 
Câmara de Montes Claros foi via-
bilizada por meio da Lei Municipal 
nº 4.539, de 08 de julho de 2012, 
durante a 16ª Legislatura, sob a 
presidência do vereador Valcir So-
ares da Silva. “Esta era uma deman-
da antiga. Os poderes Legislativo e 
Executivo eram ligados diretamen-
te no prédio físico, e a população 
sempre confundia as funções da 
Prefeitura e da Câmara”, relembra 
o ex-vereador.

Em 2011, a Câmara instituiu 
uma nova modalidade de contra-
tação dos serviços dos gabinetes, 
possibilitando, ao final do ano, 
uma economia em torno de R$ 1 
milhão. “Com esse valor, iniciamos 
o projeto de construção e fizemos 
a primeira licitação para que pu-
desse ser construída a primeira 
fase da obra. Hoje, boa parte das 
câmaras municipais mineiras se-
gue nosso modelo de gestão em 
relação à manutenção da atividade 

Através de Resolução da As-
sembleia Geral Legislativa de Mi-
nas Gerais, datada de 13 de outu-
bro de 1831, foi criada a Câmara 
da Vila de Formigas, antiga deno-
minação de Montes Claros. Em 
16 de outubro de 1832, ocorreu a 
primeira reunião da Câmara.

Nos primeiros anos de sua 
instalação, a Câmara funcionava 
na praça Doutor Chaves (Praça 
da Matriz), onde hoje se localiza 
o Centro Cultural Dr. Hermes de 
Paula.

Em 04 de outubro de 1834, a 
Câmara adquiriu um imóvel no 
largo da Matriz, de frente para a 
igreja, entre as esquinas da rua Si-

meão Ribeiro, confrontando com 
o imóvel conhecido como “Solar 
dos Oliveira”, destinado a sediar 
o Fórum, a Casa da Câmara e a 
Cadeia, e ali permaneceram por 
muitos anos. Em 1923, o Fórum 
e a Cadeia Pública foram transfe-
ridos para o edifício localizado à 
rua Camilo Prates, esquina com 
a rua Dom João Pimenta. Não há 
informações se a Câmara perma-
neceu no imóvel ou se também 
mudou de endereço.

Posteriormente, a casa nº 246, 
localizada à rua Direita - hoje 
rua Dr. Veloso -, serviu, durante 
muitos anos, de Paço da Câmara 
Municipal. Pela memória popu-

lar, há também indícios de que a 
sede da Câmara de Montes Claros 
tenha funcionado em um imóvel 
localizado ao lado do atual prédio 
dos Correios e Telégrafos, na Pra-
ça da Matriz. A Resolução nº 93, 
de 19 de abril de 1967 determina 
a transferência do Legislativo Mu-
nicipal para o prédio de proprie-
dade da Mitra Diocesana de Mon-
tes Claros, na avenida Coronel 
Prates, nº 144, a partir do dia 26 
de abril de 1967, permanecendo, 
neste local por 14 anos e 9 meses.

A Resolução nº 359, de 26 de 
janeiro de 1981, transfere a sede 
da Câmara Municipal para o pré-
dio situado à rua Governador 
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Instituição hospitalar filantrópica completará 150 anos de fundação e terá CTI pediátrico

S A L – MINERAÇÃO LTDA, por determinação da Superintendên-
cia Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM NM, 
torna público que solicitou, por meio do Processo Administrativo 
nº 2021.02.01.003.0000195, Licença de Operação Corretiva  LAC1 
(LOC), para as atividades Lavra a céu aberto – Rochas ornamentais 
e de revestimento (A-02-06-2), Pilha de rejeito/estéril de rochas or-
namentais e de revestimento, pegmatitos, gemas e minerais não 
metálicos (A-05-04-6) e Postos revendedores, postos ou pontos de 
abastecimento, instalações de sistemas retalhistas, postos flutuantes 
de combustíveis e postos revendedores de combustíveis de aviação 
(F-06-01-7), no empreendimento SAL MINERAÇÃO, município de 
Rubelita - MG.

 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Im-

pacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), 
e que o RIMA encontra-se à disposição dos interessados na SUPRAM 
NM, município de Montes Claros - MG. 

 
O requerente comunica que os interessados na realização da 

Audiência Pública deverão formalizar a sua solicitação, conforme o 
previsto na Deliberação Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto 
de 2018, na SUPRAM NM, município de Montes Claros - MG, dentro 
do prazo até 45 dias (quarenta e cinco dias).

parlamentar”, explica Soares.
A inauguração da primeira eta-

pa da construção da sede própria 
foi realizada em 30 de dezembro 

de 2014, no encerramento da 
gestão presidida pelo vereador 
Antônio Silveira de Sá, e parte dos 
gabinetes dos vereadores e da es-

trutura administrativa foi transfe-
rida para o novo prédio. “Foi um 
ganho não só do ponto de vista es-
trutural, mas também na indepen-

dência dos poderes. Como pode a 
Câmara funcionar na sede de um 
poder que ela tem como missão 
fiscalizar? Por isso a importância 
de o Poder Legislativo ter sua sede 
própria”, avalia.

Silveira ressalta o trabalho dos 
presidentes, que levaram o sonho 
adiante. “A Câmara trabalha com 
orçamento anual e não pode, por 
exemplo, fazer um empréstimo 
bancário e construir a sede de 
uma só vez, por isso depende do 
empenho de cada gestor para não 
paralisar os trabalhos e, assim, dar 
sequência a essa grande obra que 
hoje se efetiva na gestão de outro 
grande presidente, que é o Cláu-
dio Rodrigues”, avalia.

A conclusão da segunda etapa 
do prédio ocorreu durante a ges-
tão presidida pelo vereador José 
Marcos Martins de Freitas - Marcos 
Nem (2015-2016). Após uma para-
lisação, durante a gestão do verea-
dor Cláudio Ribeiro Prates (2017-
2018), de volta à presidência da 

Casa, o vereador Marcos Nem reto-
mou as obras, com a construção da 
terceira e quarta etapas, na legisla-
tura 2019-2020. “O novo prédio é 
de fundamental importância, não 
só para os vereadores e servidores, 
mas para a população em geral. 
Em nossa gestão, demos priorida-
de para adequação e continuidade 
da obra, para que a Câmara pudes-
se, efetivamente, contar com um 
espaço próprio”, ressalta.

Em 2021, o vereador Cláudio 
Rodrigues assumiu a presidência 
da Mesa Diretora (2021-2022) e 
também priorizou a continuidade 
da obra. “Nossa meta é finalizar, 
até o próximo ano, a sexta e últi-
ma etapa da obra, que consiste na 
conclusão do quarto andar, onde 
funcionará toda a parte adminis-
trativa da Câmara. Também está no 
nosso planejamento a instalação 
de painéis para captação e ener-
gia solar e de sistemas inteligentes 
para reaproveitamento e economia 
de água”, planeja Rodrigues.

Valadares, nº 223 (antigo Cine 
Montes Claros), ficando neste 
local por 7 anos e 5 meses. A Re-
solução nº 579, de 23 de junho 
de 1988, transfere a sede do Le-
gislativo Municipal para a avenida 
Doutor João Luiz de Almeida, nº 
40, Vila Guilhermina, em prédio 
anexo à Prefeitura Municipal, 
de proprieAdade do Município. 
Em 30 de dezembro de 2014, foi 
inaugurada a primeira etapa da 
construção da sede próprio da 
Câmara, localizada à rua Urbino 
Viana, nº 600, Vila Guilhermina, e 

parte dos gabinetes e da estrutura 
administrativa foi transferida para 
o novo prédio. O Legislativo Mu-
nicipal passou, então, a funcionar 
em duas sedes, sendo as sessões 
plenárias realizadas na sede pró-
pria. 

Em agosto de 2021, os gabi-
netes e demais setores que fun-
cionavam na antiga sede foram 
transferidos para a sede própria e 
a Câmara de Montes Claros pas-
sou a funcionar, definitivamente, 
num único endereço, à rua Urbi-
no Viana, nº 600.

A antiga sede da Câmara de Vereadores 
que funcionou ao longo de 23 anos
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Nova fábrica vai gerar 700 empregos 
diretos nos próximos cinco anos em Moc

Dia dos Pais movimentará a economia, retomando 
o patamar pré-pandemia

BDMG prorroga da linha de crédito emergencial para 
empresas da saúde

6

Anúncio de investimento consolida Montes Claros como novo polo da indústria farmacêutica no país 

Banco acumula desembolsos de R$ 258 milhões para o segmento desde o início da pandemia
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Unidade vai produzir, entre outros medicamentos, anestésicos e narcoanalgésicos utilizados no chamado ‘kit intubação’

Minas Gerais tem se destacado 
na atrMinas Gerais tem se desta-
cado na atração de investimentos 
e diversificado, cada vez mais, 
sua economia. Um laboratório 
farmacêutico acaba de anunciar 
a aquisição de mais uma planta 
industrial para expandir sua ca-
pacidade de produção de medi-
camentos. 

O espaço irá produzir vários 
medicamentos, entre eles anesté-
sicos e narcoanalgésicos utiliza-
dos no chamado “kit intubação” 
de pacientes graves de Covid-19.

“Uma das pautas prioritárias 
do nosso governo é a geração 
de empregos. O Estado precisa 
oferecer saúde, segurança e edu-
cação de qualidade, mas tudo 
isso só faz sentido com emprego, 
geração de renda e dignidade. A 
simplificação da vida de quem 
trabalha e o atendimento para 
quem quer investir no estado 
estão fazendo a diferença. O re-
sultado é o montante de investi-
mentos atraídos. Vamos intensifi-
car ainda mais o nosso trabalho, 
resolvendo as questões com o 
máximo de agilidade”, destacou 
o governador Romeu Zema.

EXPANSÃO

O imóvel adquirido tem cerca 
de 30 mil metros quadrados de 
área construída, em um terreno 
com 156 mil metros quadrados, 
e passará por adequações para 
atender às normas da indústria 
farmacêutica. Tanto a reforma 
quanto a aquisição de equipa-
mentos demandam tempo, e a 
previsão é de que a unidade co-
mece a funcionar em 2023. 

A cidade de Montes Claros foi 
escolhida por conceder incen-
tivos fiscais para a implantação 
de indústrias e pelo fato de o 
imóvel já contar com uma boa 
infraestrutura, acelerando as 
obras e adaptações necessárias 
para início da produção. A região 
também conta com mão de obra 
qualificada, uma vez que serão 
gerados cerca de 700 empregos 
diretos nos próximos cinco anos.

“Esta aquisição faz parte do 
plano de expansão da empresa, 
que trabalha diariamente para 
atender à demanda do mercado 
brasileiro nos próximos anos, 
que tem crescido gradativamen-
te”, destaca o presidente do Con-

selho Diretor e diretor-geral do 
Laboratório, Ricardo Pacheco. 

APOIO

O suporte da Agência de Pro-
moção de Investimento e Comér-
cio Exterior (Indi) à farmacêutica 
teve início com a expansão das 
atividades da companhia em Pou-
so Alegre.

“O crescimento do grupo, 

assim como o de outras empre-
sas do setor farmacêutico, vem 
a cada ano consolidando e me-
lhorando o ambiente de negó-
cios desse segmento. A partir do 
momento que temos um maior 
número de empresas no estado, 
alcançamos uma diversificação 
do setor”, observa o analista de 
Promoção de Investimentos da 
Agência, Sandro Aparecido Cor-
rêa.

SIMPLIFICAÇÃO

O trabalho desenvolvido por 
meio da Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico 
(Sede) tem simplificado a vida 
dos empreendedores e agilizado 
novos investimentos. Os resulta-
dos de balanço dos investimen-
tos atraídos reforçam o trabalho. 
Até o momento, Minas tem mais 
de R$ 129 bilhões em novos ne-

gócios, gerando mais de 61 mil 
empregos diretos.

“A chegada da farmacêutica no 
Norte de Minas é um motivo de 
muito orgulho para a Sede. A ce-
leridade e o bom atendimento do 
Governo do Estado têm feito a di-
ferença. Certamente, Minas Gerais 
é o melhor lugar para se investir”, 
destaca o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Fernando Pas-
salio. (Agência Minas)

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

A reabertura das atividades co-
merciais e o avanço da vacinação 
em todo o país trazem um cenário 
de aquecimento das vendas para o 
Dia dos Pais. De acordo com levan-
tamento realizado pela Confedera-
ção Nacional de Dirigentes Lojistas 
(CNDL) e pelo Serviço de Proteção 
ao Crédito (SPC Brasil), 67% dos 
consumidores pretendem comprar 
presente(s) no Dia dos Pais este 
ano. O número representa um au-
mento de nove pontos percentuais 
em relação a 2020.  

O presidente da CDL, Ernandes 
Ferreira explica “que em Montes Cla-

ros, acreditamos que a intenção de 
compras acompanhará os mesmos 
indicadores da pesquisa nacional, 
tendo em vista que as consultas nos 
primeiros dias da semana que ante-
cede a data denotam dados simila-
res. As compras pela internet, que 
passaram por um processo de am-
plo crescimento impulsionado pela 
pandemia da Covid-19, devem ter a 
preferência dos consumidores”.

Ele salienta que “O consumo on-
line, que já vinha em um processo 
de crescimento em todo o mundo, 
foi ainda mais impulsionado pela 
pandemia da Covid-19. Os con-

sumidores, cada vez mais, vêm se 
habituando a realizar suas compras 
pela internet. Os varejistas de Mon-
tes Claros sabem disso e têm inves-
tido em canais digitais, anúncios e 
condições especiais a fim de serem 
mais atrativos para os consumido-
res”, destaca o presidente da CDL, 
Ernandes Ferreira da Silva.

Apesar disso, o brasileiro pare-
ce também estar se sentindo mais 
seguro para voltar às compras pre-
sencialmente. Quase metade dos 
consumidores (47%) afirmaram 
que se sentem em segurança para 
realizar compras em lojas físicas, 

um aumento de 18 pontos percen-
tuais em comparação ao ano pas-
sado. “O cenário de vacinação em 
Montes Claros tem proporcionado 
uma sensação de mais segurança 
para que a população realize suas 
atividades e o varejo conta com a 
data para recuperar as vendas após 
um ano tão difícil para o setor. O 
Dia dos Pais é um termômetro para 
o início do processo de contratação 
da mão de obra temporária pelo 
comércio no segundo semestre e 
a expectativa é realmente de uma 
retomada econômica”, afirma Er-
nandes.

A comemoração do Dia Nacio-
nal da Saúde (5/8), instituído em 
referência ao nascimento do sa-
nitarista Oswaldo da Cruz (1872-
1917), conta com um anúncio 
especial do Governo de Minas: 
o Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (BDMG) prorrogou 
a vigência de sua linha de crédito 
emergencial – lançada em mar-
ço de 2020 – para financiar em-
presas da cadeia da saúde como 

hospitais, laboratórios, indústrias, 
distribuidores de medicamentos e 
insumos.

Com isso, até 31/12 deste ano, 
o segmento permanece contando 
com taxas reduzidas que variam 
a partir de 3,39% ao ano + Selic, 
além de prazos alongados: carên-
cia de até 12 meses e até 60 meses 
para pagar. O financiamento pode 
ser utilizado para capital de giro, 
investimentos, reforço de estoque, 

contratação de mão de obra e aqui-
sição de insumos, entre outros.

“Em 16/3/2020, apenas cinco 
dias depois da decretação oficial 
da pandemia pela Organização 
Mundial de Saúde (OMS), o BDMG 
abriu uma oferta de crédito dife-
renciado para as empresas do setor 
de saúde em Minas. Passado esse 
período inicial, acreditamos que 
os desafios da crise sanitária conti-
nuam a demandar um fluxo maior 

de liquidez para o setor, para que 
as empresas ganhem ainda mais 
competitividade e possam conti-
nuar atendendo à população com 
produtos e serviços necessários ao 
controle da pandemia”, explica Ser-
gio Gusmão, presidente do BDMG.

impacto Dos 
financiamentos 

Desde o início da crise sanitá-

ria, o BDMG já desembolsou R$ 
258 milhões para hospitais, cen-
tros de apoio diagnóstico, unida-
des básicas de saúde e de pronto 
atendimento, fabricantes de ma-
teriais/insumos, além de micro e 
pequenas empresas do setor. Tais 
recursos foram alocados em 44 
municípios mineiros, sendo 64% 
deles com IDH abaixo da média 
brasileira.

As operações de crédito viabi-

lizaram, até o momento, a criação 
de 10 novos leitos de UTI, aquisi-
ção de 50 aparelhos hospitalares 
de alta complexidade como respi-
radores, ventiladores e/ou raio-X  e 
a produção de 17 mil componen-
tes para a montagem de ventilado-
res mecânicos, 500 mil testes de 
covid-19, 430 mil produtos de hi-
giene (álcool em gel 70% e desinfe-
tantes), 700 mil luvas descartáveis, 
entre outros. (Agência Minas)
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Dilson Godinho participa de Encontro de 
Lideranças do programa RHP

Girleno alencar

A Prefeitura de Montes Claros 
anunciou a retomada das cirurgias 
eletivas de forma gradativa, come-
çando pela fila do bloco cirúrgico, 
que possui atualmente uma de-
manda de 404 pacientes da Norte 
de Minas. Logo após, será iniciada 
a liberação das agendas de consul-
ta W, segundo disponibilidade de 
medicamentos (bloqueador neu-
romuscular, sedativo e analgésico/
anestésico) e leitos dos prestadores 
hospitalares, que tem 6 mil pessoas 
na fila.

Com a melhora dos indicativos 
da Covid-19 em Montes Claros e o 
avanço da cidade para a Onda Verde 
do Plano Minas Consciente, as ci-
rurgias eletivas serão retomadas no 
município. A Prefeitura, seguindo 
as determinações do Ministério da 
Saúde e do Estado de Minas Gerais, 
havia suspendido a realização de ci-
rurgias eletivas na cidade, devido à 
pandemia.

A retomada das cirurgias irá acon-
tecer de forma gradativa, começan-
do pela fila do bloco cirúrgico, que 
possui atualmente uma demanda de 
404 pacientes da macrorregião Nor-

te de Minas. Logo após, será iniciada 
a liberação das agendas de consul-
ta W, segundo disponibilidade de 
medicamentos (bloqueador neu-
romuscular, sedativo e analgésico/
anestésico) e leitos dos prestadores 
hospitalares. A Secretaria Municipal 
de Saúde irá acompanhar a disponi-
bilidade de leitos e medicamentos 
hospitalares, e dará continuidade 
aos agendamentos de acordo com 
essa disponibilidade.  

A gerente Administrativa, Marla 
de Almeida Pinheiro, o superinten-
dente, Antônio Cezar dos Santos 
e coordenadores da Fundação de 
Saúde Dilson de Quadros Godinho/
Hospital Dilson Godinho participa-
ram na manhã de ontem (5), da 10ª 
edição do Encontro de Lideranças 
como atividade do Programa de Re-
estruturação de Hospitais Públicos 
(RHP), para a Capacitação sobre: 
Ferramenta de Avaliação Hospita-
lar – FAHosp: Da Teoria à Prática. O 
curso é uma realização do Hospital 
Alemão Oswaldo Cruz (São Paulo) 
em parceria com o Ministério da Saú-
de, por meio do Programa de Apoio 
ao Desenvolvimento Institucional do 
Sistema Único de Saúde (Proadi-SUS) 
e foi por videoconferência.

A abertura contou com represen-
tantes do Departamento de Atenção 
Hospitalar Domiciliar e de Urgên-

cia (DAHU), Conselho Nacional 
de Secretários de Saúde (Conass), 
Conselho Nacional dos Secretários 
Municipais de Saúde (Conasems) 
e a diretora executiva de Responsa-
bilidade Social do Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz, Carolinne Ferreira 
Abrahão que falou deu as boas vindas 
e reafirmou a importância do progra-
ma para a saúde no Brasil. “Estamos 
muito felizes em ter a Fundação nes-
se projeto cujo o objetivo principal 
é apoiar a qualificação da gestão de 
hospitais públicos, por meio da uti-
lização de instrumento de avaliação, 
visando: custo-efetividade da assis-
tência; alocação adequada de recur-
sos; implantação/ implementação de 
boas práticas, baseado em legislações 
vigentes; promoção da qualidade e 
segurança do paciente”, conclui a 
diretora.

A próxima capacitação será no dia 

09/08, de 14h as 17h30, com o tema 
Ferramenta de Avaliação Hospitalar 
FAHosp: Da Teoria à Prática. 

RHP do Hospital Alemão Oswal-
do Cruz e Ministério da Saúde

A implantação desse projeto teve 
início no mês de julho/21, com a visi-
ta da comissão do 1º Ciclo do projeto 
de reestruturação de hospitais públi-
cos, oferecido pelo Hospital Alemão 
Oswaldo Cruz, de São Paulo, o me-
lhor do Brasil, no âmbito do Progra-
ma de Apoio ao Desenvolvimento 
Institucional do Sistema Único de 
Saúde (PROADI SUS), do Ministério 
da Saúde. 

Durante o triênio 2021 a 2023 se-
rão contemplados 36 hospitais, sen-
do 18 na fase inicial. As intervenções 
e melhorias contemplam as áreas de 
gestão de processos; processos de 
qualidade e segurança do paciente; e 
processos assistenciais.
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Cerca de 6 mil pessoas esperam por 
cirurgias eletivas em Montes Claros

RETORNO

D
IVULGAÇÃO

A Santa Casa, que fará 
cirurgias eletivas 

A participação de integrantes do hospital na formação
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8 SEgurança pública

Trinta e quatro pessoas são presas 
em operação da Polícia no NM

Vítimas de acidente eram casal e quatro filhas

Cinco pessoas são detidas pela 
Polícia Militar 

Operação Panóptico combate compra e venda de vagas 
em presídios

Exército resgata indígenas após naufrágio 
de embarcação 

COMBATE A CRIMES VIOLENTOS 

TRAGÉDIA

D
IVULGAÇÃO

Durante a operação ‘Impacto’, de 
combate a crimes violentos, realizada 
entre as polícias Militar e Civil no Nor-
te de Minas, trinta e quatro pessoas 
foram presas. Ao todo, foram expedi-
dos 78 mandados de prisão e 44 de 
buscas e apreensão. Trinta pessoas 
foram detidas por meio de mandados 
e quatro foram presas em flagrante. A 
ação foi realizada nos 77 municípios 
do Norte de Minas, mas os mandados 
foram cumpridos em 14 cidades nes-
sa quinta-feira (5).

De acordo com informações das 
polícias Militar e Civil, a ação foi di-
vidida em três fases que começou há 
três meses. O Major da Polícia Militar, 
Reginaldo Ribeiro Aguiar, explica: “na 
primeira fase, fizemos um diagnóstico 
das ocorrências, sobretudo aquelas 
relacionadas a crimes mais graves, 
como lesão corporal, tentativa de ho-
micídio e crimes de violência domés-
tica. A partir desta análise, chegamos 

As seis vítimas que morreram em 
um grave acidente,  um grave aciden-
te entre um carro e um caminhão na 
BR-135, em Joaquim Felício, eram da 
mesma família. As vítimas são Gileno 
Brito Lima, de 36 anos, a esposa dele 
Thaiane de Jesus dos Santos, de 33 
anos, e os filhos do casal: Karol Santos 
Lima, 12 anos, Yasmim Santos Lima, 
11 anos, Noemi Santos Lima, 4 anos, 
e Rute Santos Lima de 10 meses. Os 
corpos estão no IML de Curvelo. A 
família morava em Campinas há três 
anos e estava retornando de mudança 
para a cidade natal, Itabuna.

Os familiares souberam do aci-
dente por volta das 19h dessa quarta. 
Um irmão de Gileno saiu de Itabuna 

na madrugada dessta quinta-feira 
(5) para fazer o reconhecimento dos 
corpos no IML de Curvelo. As vítimas 
serão enterradas em Itabuna.

o aciDente | A batida frontal 
entre o carro e o caminhão foi no iní-
cio da tarde da última quarta-feira (4), 
na altura do km-471. De acordo com 
a PMRv, o motorista do caminhão 
contou que o acidente ocorreu após 
o pneu do carro furar e o condutor 
perder o controle da direção e invadir 
a contramão. A família morreu no lo-
cal e segundo a polícia, quatro vítimas 
foram arremessadas. O veículo tinha 
capacidade para cinco ocupantes. A 
perícia foi acionada e as causas do aci-
dente são apuradas pela Polícia Civil.

Na última quarta-feira (4), 
durante a Operação ‘Noroeste 
Seguro’ de combate à criminalida-
de em Unaí, cinco pessoas foram 
detidas. Segundo a Polícia Militar, 
foram cumpridos seis mandados 

de busca e apreensão nos Bair-
ros Novo Horizonte, Cachoeira e 
Primavera. Ainda de acordo com 
a PM, um dos presos, de 26 anos, 
estava com um mandado em aber-
to por regressão de regime de 

pena por conta de prisão por em-
briaguez. Os outros quatro foram 
detidos por envolvimento com o 
tráfico de drogas. Eles têm 15, 26, 
28 e 32 anos.

Durante o cumprimento dos 

mandados, os policiais apreen-
deram crack, maconha, celulares 
e materiais usados para embalar 
drogas. Os cinco detidos foram 
conduzidos à delegacia de Polícia 
Civil.

Nessa quinta-feira (5), a Polícia 
Federal (PF), com o apoio das po-
lícias Civil, Militar, Penais Estadual 
e Federal, realizou a Operação Pa-
nóptico para combater a compra e 
venda de vagas no sistema peniten-
ciário de Minas Gerais. De acordo 

com o delegado da PF Christian 
Lucas Del Cantoni, as investiga-
ções tiveram como ponto de par-
tida a apreensão de uma barra de 
maconha de um quilo que estava 
com um detento na Penitenciária 
Nelson Hungria, em Contagem, na 

Grande BH. Com ele, ainda havia 
um celular, com mensagens e có-
pias de comprovantes bancários 
em favor da mulher de um policial 
penal, forte indício de participação 
de servidores da unidade prisional 
em suposto esquema de corrupção 

dentro do presídio.
Cantoni disse que os servidores 

púbicos alvos da operação ocupam 
cargos de direção dentro do siste-
ma prisional mineiro. As investiga-
ções, que começaram há cerca de 
um ano, mostraram a participação 

de advogados, detentos e familia-
res, servidores públicos do Depar-
tamento Penitenciário de Minas Ge-
rais (Depen-MG) e um ex-assessor 
de um ex-deputado estadual.

O delegado informou que esse 
ex-assessor articulava a compra e 

venda das vagas, e que o ex-parla-
mentar não tem nada a ver com o 
esquema. “Eles [os suspeitos] nego-
ciavam vagas valiosas, em penitenci-
árias melhores, em celas, alojamen-
tos, em presídios mais próximos”, 
declarou Cantoni.

O Exército Brasileiro, por meio do 
Comando de Fronteira Rio Negro/5º 
Batalhão de Infantaria de Selva (CFR-
N/5º BIS), realizou o salvamento de 
dois indígenas na calha do Rio Negro 
após naufrágio de uma embarcação. 

Ao entardecer, durante a execução de 
um posto de controle e inspeção fluvial 
(PCIFlu) nas proximidades do Porto 
Queiroz Galvão, em São Gabriel da 
Cachoeira (AM), militares do CFRN/5º 
BIS realizaram o resgate dos tripulantes 

da embarcação naufragada. O batalhão 
executa ações como parte da Operação 
Escudo – Ararigbóia III, no combate aos 
crimes transfronteiriços e ambientais. 

Quando perceberam o ocorrido, os 
militares lançaram-se na água em uma 

região de corredeiras e socorreram as ví-
timas. Os dois indígenas foram levados 
ao Hospital Geral de Guarnição de São 
Gabriel da Cachoeira, onde receberam 
atendimento médico e realizaram exa-
mes. 

a várias situações que poderiam evoluir para 
crimes mais graves e passamos a atuar preven-
tivamente. Através disso, hoje realizamos o 
desfecho desta operação Impacto”. 

“A maioria dos mandados de prisão foi rela-
cionado a crimes de tráfico de drogas, posse e 
porte ilegal de arma de fogo, e crimes dolosos 
contra a vida. Os 34 presos estão vinculados 

genericamente a esses tipos criminais. A ope-
ração vem causar um impacto na redução da 
criminalidade violenta em todo o estado”, 
destacou o chefe do 11º Departamento da Po-
lícia Civil, Jurandir Rodrigues. Os presos foram 
conduzidos às delegacias das cidades onde os 
mandados foram cumpridos. Ao todo, 164 po-
liciais participaram da ação.
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Ruralistas pedem apoio do governo de 
MG para Barragem de Congonhas

STJ reafirma obrigação do estado na elaboração 
de plano de manejo de parque 
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PRESS RELEASE

 Rotary Clubs do Brasil iniciam Campanha #InformaçãoSalvaVidas

Nesta  semana,  os  Rotary  Clubs  do  Brasil  iniciaram  a  divulgação  da  Campanha
#InformaçãoSalvaVidas,  que  tem  como  objetivo  reforçar  o  compromisso  de  uma  das  maiores
organizações  sem  fins  lucrativos  no  mundo  em  combater  as  fake  news  e  difundir  informações
embasadas cientificamente sobre a Covid-19. Com o slogan: “Vacinas funcionam. O Rotary acredita no
poder da informação e no combate a doenças”, a campanha foi concebida e desenvolvida com base
em evidências científicas chanceladas pela Organização Panamericana de Saúde (OPAS), a agência
da Organização Mundial de Saúde para as Américas (www.paho.org  )  .  

A campanha, que conta com diversos materiais on e off  de divulgação, como outdoors, busdoors,
cartazes,  spots,  banners,  displays  para  shoppings  e  aeroportos,  traz  como  eixos  estruturais  a
informação segura, o apoio à imunização e a visibilidade de projetos e ações dos Rotary Clubs do
Brasil durante a pandemia sanitária da Covid-19.

O combate a doenças há muito tempo é uma das áreas de enfoque para projetos do Rotary e os 
resultados em três décadas de trabalhos de imunização por todo o planeta no enfrentamento da 
poliomielite são a grande prova disso. 

Os materiais de divulgação da campanha para serem replicados nacionalmente por meio de parcerias
dos Rotary Clubs com veículos de comunicação, além de mitos e verdades e perguntas frequentes
sobre  Covid-19,  e  mais  informações  sobre  o  Rotary  podem  ser  encontrados  no  site
www.informacaosalvavidas.com.br. 

Atuação do Rotary mundialmente

Uma das organizações sem fins lucrativos mais antiga e com maior capilaridade no mundo, o Rotary
tem mais de 1.2 milhão de voluntários organizados em aproximadamente 35.000 Rotary Clubs em 200
países e regiões geográficas do mundo. No Brasil, mais de 2 mil clubes realizam um trabalho que gera
impacto positivo tanto em nível internacional quanto local. 

São pessoas em ação, que desenvolvem projetos que visam ampliar o impacto local e global nas
seguintes áreas:

 Promoção da paz

 Combate a doenças

 Fornecimento de água limpa e saneamento

 Saúde de mães e filhos

 Apoio à educação

 Desenvolvimento econômico

 Proteção ao meio ambiente

Pirapora dá mais um passo para a 
construção do prédio da oncologia

Girleno alencar

O prefeito de Pirapora, Alex Ce-
sar esteve reunido em seu gabinete 
com João Rafael Soares, assessor 
do senador Rodrigo Pacheco, quan-
do trataram do repasse da emenda 
parlamentar de R$ 1 milhão para a 
construção do prédio da oncologia 
no município. Na oportunidade o 
gestor apresentou outras deman-
das judiciais do município junto ao 
Estado de Minas Gerais para bene-
fício da população de Pirapora. 

Participaram também do encon-
tro o Procurador do município, 
Emerson Caires; o assessor jurídico 
do Saae, Danilo Carneiro; o verea-
dor Leandro Rios e os secretários 
de Governo, Paulo Rogério; de 
Saúde, Rafael Lana e, de Adminis-
tração e Finança, Cláudio Tadeu.

Pirapora foi contemplada com 

a verba de R$ 1 milhão do Minis-
tério da Saúde para a construção 
de uma unidade para tratamento 
de câncer na Fundação Hospitalar 
Doutor Moisés Magalhães Freire. A 
verba está sendo viabilizada pelo 
presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo, e pelo Diretor da Presidên-
cia do Senado, Alexandre Silveira, a 
pedido do deputado estadual Arlen 
Santiago. 

“Esse recurso será muito im-
portante para que, em breve, os 
piraporenses em tratamento de 
câncer não precisem mais viajar 
longas distâncias para realizar pro-
cedimentos de quimioterapia e 
radioterapia. É um enorme avanço 
em nossa saúde. Pirapora e a região 
precisam dessa unidade”, destacou 
o prefeito Alex César, após audiên-
cia com Alexandre Silveira na presi-
dência do Senado, em Brasília.

Acompanharam o prefeito na 
audiência o deputado estadual 
Arlen Santiago e Samuel Viana, 
assessor do senador Carlos Viana, 
que também se empenhou para a 
liberação do recurso para Pirapora, 
ainda o Assessor Jurídico do SAAE, 
Danilo Carneiro e o Secretário de 
Governo Paulo Rogério Silveira. 
“Estamos certos, o senador Rodri-
go Pacheco e eu, de que essa uni-
dade de oncologia, uma demanda 
do prefeito Alex César, será de 
grande importância para Pirapora 
e cidades vizinhas. Como ex-secre-
tário estadual de Saúde, conheço 
bem a realidade do nosso Estado e 
sei que o quanto uma unidade para 
tratamento de câncer é importante 
para a região”, assinala Alexandre 
Silveira.

O senador Rodrigo Pacheco está 
trabalhando intensamente para 

conseguir recursos para os municí-
pios mineiros, que têm sido muito 
penalizados pela crise econômica. 
“Temos feito, de forma intensa, um 
trabalho junto aos vários ministé-

rios para conseguir a liberação de 
verbas para as cidades mineiras, 
uma iniciativa que está sendo li-
derada pelo presidente Rodrigo 
Pacheco”, conta Alexandre Silveira. 

“Essa união de forças e esforços 
tem resultado num montante con-
siderável de recursos, que vão aju-
dar muito os nossos municípios”, 
ressalta Silveira.

O projeto da Barragem de Con-
gonhas, localizada nos municípios 
de Itacambira e Grão Mogol foi 
ponto de pauta positiva, em Montes 
Claros. A classe produtora, da outra 
ponta, representantes do Governo 
de Minas. No encontro com Fernan-
do Passalio de Avelar, secretário de 
Estado de Desenvolvimento Econô-
mico, o subsecretário Douglas Ca-
bido, a subsecretária Kathleen Gar-
cia, o diretor-geral do Idene Nilson 
Borges e o Diretor de Atração de 
Investimentos - Ronaldo Barquette, 
o presidente da Sociedade Rural de 
Montes Claros, José Moacyr Basso 
solicitou atenção especial para o 

projeto Jequitaí. 
“Apresentamos necessidades e 

vantagens desta tão grandiosa obra. 
Um sonho coletivo, que vai dar um 
novo norte para os pecuaristas e 
produtores rurais que necessitam 
de maior oferta hídrica para tocar 
os negócios na região. A implanta-
ção do Projeto Jequitaí é aguardada 
há quase 50 anos e a previsão é de 
que beneficiará cerca de 350 mil 
pessoas no Norte do Estado. Essa 
barragem vai controlar as cheias e 
regularizar as vazões do rio Jequi-
taí, afluente do Rio São Francisco. 
Temos certeza que esse é um marco 
para todos nós que lidamos com a 

seca do Norte de Minas. Esse mega 
projeto prevê irrigação de 35 mil 
hectares e geração de cerca de 35 
mil empregos diretos, com outros 
70 mil postos de trabalho indiretos. 
Tudo isso é sinônimo de desenvol-
vimento e merece ser celebrado”, 
descreveu José Moacyr.  Participa-
ram também da agenda, os presi-
dentes da CDL, Ernandes Ferreira; 
da ACI, Leonardo Vasconcelos; 
Alexandre Pires Ramos, da Adenor; 
o presidente do Sindicato dos Pro-
dutores rurais, José Avelino; Guila 
Ramos, do Idene; e o presidente do 
Lions Clube de Montes Claros, Jef-
ferson Trindade. (Ga)

O Superior Tribunal de Justi-
ça (STJ) negou provimento a um 
recurso que buscava afastar do 
Estado de Minas Gerais a respon-
sabilidade civil pela omissão na 
regularização fundiária e na ela-
boração do Plano de Manejo do 
Parque Estadual de Serra Nova e 
Talhado, localizado no semiárido 
do extremo norte mineiro. Essa 
decisão se soma a diversas outras 
sentenças favoráveis obtidas em 
ações impetradas pelo Ministério 
Público de Minas Gerais (MPMG) 
com objetivo de obrigar o Poder 
Executivo a tomar medidas efeti-
vas para a preservação desta Uni-
dade de Conservação.

Com 49.890 hectares, o Par-
que Estadual de Serra Nova e 
Talhado incorpora significativo 
fragmento da cadeia do Espi-
nhaço, um maciço montanhoso 
de cerca de 1.200km de exten-
são e 120km de largura média, 
o segundo maior da América do 
Sul. Em 2005, a Organização das 
Nações Unidas para Educação, 
Ciência e Cultura (Unesco) re-
conheceu a Reserva da Biosfera 
da Serra do Espinhaço (ampliada 

em 2019) como área “prioritária 
para conservação das riquezas 
naturais e culturais existentes no 
planeta”, em razão de suas carac-
terísticas ecológicas e por ser um 
dos ambientes mais emblemáti-
cos, antigos, diversos e ameaça-
dos da Terra.

Predominantemente formado 
por Campos Rupestres, bioma 
heterogêneo, raro e pouco pes-
quisado, o parque se localiza em 
uma zona de transição entre os 
biomas do Cerrado, Caatinga e 
Mata Atlântica. Estima-se que o 
domínio de Campos Rupestres, 
que ocupa uma área de menos 
de 1% do território nacional, 
concentre algo em torno de 15% 
das espécies da flora brasileira. 
“As características ecológicas ex-
clusivas dos Campos Rupestres 
já bastariam para colocá-los no 
ápice absoluto das preocupações 
éticas, políticas e jurídicas do 
modelo brasileiro de tutela do 
meio ambiente”, afirmou o mi-
nistro Herman Benjamin, relator 
do recurso no STJ.

Na 1ª instância, os promo-
tores de Justiça Bruno Oliveira 

Muller, Daniel Oliveira de Orne-
las e Marcos Paulo de Souza Mi-
randa conseguiram que a Justiça 
obrigasse o Estado a elaborar o 
Plano de Manejo do parque e a 
realizar a regularização fundiária 
da área. Nesse mesmo sentido, 
julgou o Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais em 2018. Trecho 
da decisão de 2ª instância cita a 
criação do parque em 2003 e afir-
ma que houve descumprimento 
da Lei Federal nº 9.985/2000, na 
medida em que não foi obedeci-
do o prazo de cinco anos, esta-
belecido na lei, para a elaboração 
do Plano de Manejo. Na época, já 
haviam se passado 15 anos desde 
a criação da Unidade de Conser-
vação.

Para o STJ, o Poder Público e 
o Poder Judiciário precisam es-
tar alertas ao dever do estado na 
preservação tanto dos processos 
ecológicos essenciais quanto da 
diversidade e da integridade do 
patrimônio genético do país. “O 
administrador e o juiz precisam 
estar atentos às inegáveis dificul-
dades ou mesmo impossibilidade 
de restauração adequada de habi-

tat tão ímpar e enigmático, açoi-
tado por condições ambientais 
adversas e sobre o qual se sabe 
tão pouco”, afirmou Benjamin. 
Segundo ele, é entendimento do 
STJ que “a criação de Unidades 
de Conservação não é um fim 
em si mesmo”, precisa vir acom-
panhada do compromisso estatal 
de “zelar pela sua integridade fí-
sico-ecológica e providenciar os 
meios para sua gestão técnica, 
transparente e democrática”.

Para o coordenador do Cen-
tro de Apoio Operacional das 
Promotorias de Justiça de Defe-
sa do Meio Ambiente (Caoma) 
do MPMG, promotor de Justiça 
Carlos Eduardo Ferreira Pinto, a 
decisão é paradigmática porque, 
além de reafirmar a relevância 
da atuação histórica do Ministé-
rio Público pela implementação 
das unidades de conservação em 
Minas Gerais, baseia-se no reco-
nhecimento dos Campos Rupes-
tres, tantas vezes subvalorizados, 
como bioma de superlativo valor 
ecológico, que deve ser conser-
vado no interesse da humanida-
de.  (Ga)
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Carmen vai ao orfanato 
com Marian. A menina 
pede para Carmen deixá
-la fazer o que ela quiser 
no orfanato e Carmen 
permite. Tobias conta 

para Clarita que Érica esta afim dele. Samuca programa 
uma câmera para filmar o que acontece no quarto quan-
do eles não estão lá. Neco quer descobrir se é Helena 
que anda mexendo em suas coisas. Andreia corre até o 
hospital e diz para Fernando que Junior está a caminho 
da casa de Carol. Fernando diz que não irá até lá. Andreia 
incentiva que o doutor vá para chegar antes de Junior. 
Andreia diz que Fernando precisa destruir o relaciona-
mento dos dois. Marian diz que Carmen precisa dar um 
basta no namoro de Mosca e Mili ao dizer que eles não 
podem namorar dentro do orfanato. Marian diz que 
dormirá no orfanato e na cama de Bia. Chico encontra 
Matilde e diz que os dois precisam ter uma boa conver-
sa. Fernando vai até a casa de Carol e leva comida para 
ela e Dani. Bia diz para Pata que elas precisam fazer algo 
terrível para Marian nunca mais querer dormir com elas. 
Na casa de Maria, Milton (Ricardo Vandre), o padrasto da 
pequena, chega a casa. Maria fica temerosa. O homem 
pede desculpa para ela por tudo o que fez no passado. 
Junior vai até a casa de Carol e vê Fernando. Os dois dis-
cutem e terminam o namoro. Carol conta para Fernando 
o que aconteceu e pede para ele ir embora. Junior chora 
e conta para Gabriela que ele e Carol terminaram.
Helena vê o pé de Lucia sujo e repete mais uma vez que 
é perigoso ela sair sozinha na rua e que a menina pode 
pegar vários germes. Helena diz que a partir de agora ela 
ficará trancada no quarto. As meninas dormem. Bia, Pata 
e Ana sujam o rosto de Marian com chantili e colocam 
uma máscara de monstro do lado da mini-vilã. Na manhã 
seguinte, Marian se assusta e grita. Bia filma a cena. Todas 
riem. Marian jura que irá se vingar de Bia. Andreia liga 
para Fernando e pressiona ele a falsificar o resultado dos 
exames. Chico vai até a casa de Carol e conta para ela 
tudo o que descobriu sobre a armação que lhe afastou da 
direção do Raio de Luz. Chico conta ainda sobre Matilde, 
que se passa por Ernestina. Carol fica chocada e diz que 
eles precisam contar essas descobertas, mesmo sem pro-
vas, para o doutor Mendes (Luis Amorin).

10 EntrEtEnimEntO

RESUMO DE Novelas

Athaíde paga as mensali-
dades atrasadas de Pedri-
nho e pede que ele não 
conte a Lígia que eles rea-
taram a amizade. Eric con-
fronta Sabine. Malagueta 

e seus comparsas tramam para destruir a imagem do Ca-
rioca Palace. Luiza não aceita o emprego que Alfonso lhe 
oferece. Antônia e Júlio se encontram e ficam juntos. Júlio 
deixa o lustre frouxo para cair durante a festa. Agnaldo 
liga para a equipe de limpeza e desmarca o serviço. Antô-
nia e Domênico encontram o corredor desativado do ho-
tel. Eric tenta defender a permanência do Carioca Palace 
como um investimento da empresa. Cíntia descobre que 
Luiza está vivendo na área de serviço do hotel.

O transplante de Manu e 
Júlia foi um sucesso. Ro-
drigo vai até o lago onde 
nadou com Ana. Rodrigo 
e Lúcio se abraçam emo-
cionados. Eva surpreende 

com um gesto de carinho a Manu. Vitória dispensa Cecília. 
Marcos encontra mulher que aprova seus sonhos. Júlia e 
Manu chegam em casa. Ana agradece a ajuda de Lúcio. 
Alice presenteia Renato com uma foto. Lúcio e Manu de-
sabafam com Celina e Nanda. Angela instrui as empregas 
de Jonas. Dora encontra um novo amor. Francisco arma 
encontro de Nanda com o vizinho. Gabriel termina o rela-
cionamento com Manu. FIM

Maria Ísis conta para Kelly 
que se separou de José 
Alfredo. Reginaldo aban-
dona Jurema novamente. 
Maria Marta repreende 
Amanda por chegar pela 

manhã em casa. Magnólia discute com Maria Ísis. Téo fica 
animado ao saber que precisa ir ao tribunal para ouvir 
a sentença da juíza. Beatriz visita Leonardo no hospital. 
Cristina vê Vicente com Maria Clara. Enrico observa a 
fiscalização sanitária chegar ao restaurante. José Alfredo 
explica para Cristina como conseguiu sua pedra de vol-
ta. Pietro vê Cora chegar em casa com Josué e espalha a 
fofoca para Xana. 

agora vai? neymar apresenta 
bruna biancardi para toda 
família

ítalo ferreira sobre affair com juliette: 
“tivemos uma conversa rápida”

Seg a Sáb, às 20h30
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Pelo visto o romance de Neymar 
com Bruna Biancardi está ficando 
mesmo sério. Desde que namorou 
Bruna Marquezine, o craque não 
levava uma garota para o seu clã fa-
miliar.

Durante as férias pela Espanha, 
Neymar trocou olhares e carinhos 
com a jovem em meio a seus familia-
res e também de Carol Dantas, mãe 
do filho do craque, Davi Lucca.

De acordo com o jornal Extra, nas 
redes sociais, a nova Bruna ainda não 
segue os parentes mais próximos do 
menino Ney, como a sogra Nadine, 
o sogro Neymar pai, e a cunhada Ra-
faella. Mas Carol Dantas aparece na 
lista.

Durante as férias, Neymar fez 
questão de levar Bruna Biancardi 
para conhecer seus amigos da bola, 
como Lionel Messi, Fábregas, Di Ma-
ría e Verrati, e suas mulheres. Vale 
lembrar que estes jogadores estão 
casados há anos e têm a vida afetiva 
bem estabilizada, ao contrário do bra-
sileiro, que volta e meia aparece com 
um novo affair.

Segundo o jornal, além de Carol 
Dantas, Bruna também caiu nas gra-
ças de Maria TakTouk, enteada de 
Fábregas, de 21 anos, e de Jorgelina 
Cardoso, mulher de Di María, que fez 
questão de postar uma foto das espo-

sem o ouro, vôlei masculino enfrenta 
a argentina luta pelo bronze

Será que teremos um casal de 
campeões em breve? Ítalo Ferreira, 
que ganhou a medalha de ouro no 
surfe nas Olimpíadas de Tóquio, 
participou do programa Mais Você, 
com Ana Maria Braga, e falou do 
possível affair com Juliette, campeã 
do BBB21.

Para quem não se lembra, Ítalo 
Ferreira postou uma foto em que 
aparece seminu e Juliette fez um 
comentário, elogiando a beleza do 
atleta. Uma fã disse que ele namo-
rava, mas o surfista disse: “Não na-
moro não”.

Bastou isso para a internet já shi-

ppar o casal.
E Ítalo foi questionado por Ana 

Maria Braga em que estágio estaria 
esse possível affair com Juliette. O 
atleta deu risada:

“A internet tenta inventar as coi-
sas, vai brincando, mas isso aí foi 
engraçado. Eu sou muito tímido, 
mas foi divertido. A gente chegou 
a se falar, trocou uma ideia rápida 
uma conversada rápida”, contou o 
surfista um pouco sem graça.

Ana Maria Braga, que parece ser 
do time que quer ver os dois juntos, 
respondeu: “Foi divertido e poderá 
ser né? Porque a vida continua. Você 

Depois de quatro olimpíadas 
chegando nas finais, dessa vez a 
disputa pelo ouro não terá a sele-
ção brasileira masculina de vôlei. 
A equipe foi derrotada de virada 
pelos russos por 3 sets a 1, parciais 
18/25, 25/21, 26/24 e 25/23. Agora, 
o Brasil busca o bronze contra o 
perdedor da outra semifinal, entre 
França e Argentina, à 1h de sábado.

A seleção brasileira de vôlei 
masculino deu adeus ao sonho do 
ouro olímpico nos Jogos de Tó-
quio. Os brasileiros foram derrota-
dos de virada na madrugada desta 
quinta-feira (5) para o Comitê 
Olímpico Russo (ROC, na sigla em 
inglês) por 3 sets a 1, com parciais 
de 18/25, 25/21, 26/24 e 25/23. A 
partida foi realizada na Arena de 
Ariake, na capital Tóquio.

Desde os Jogos Olímpicos de 
Sidney (2000) o Brasil não fica de 

fora de uma final da competição. 
À época, o país foi eliminado nas 
quartas de final em confronto com 
a Argentina. Depois disso, foram 
quatro decisões consecutivas, ten-
do levado duas medalhas de ouro 
(Atenas 2004 e Rio 2016) e duas 
de prata (Pequim 2008 e Londres 
2012).

Apesar de não avançar à final, 
o levantador Bruninho diz que o 
time tem que se manter firme para 
buscar a medalha de bronze.

“Por mais difícil que seja, temos 
que apagar isso [a derrota de vira-
da para a Rússia]. O bronze conta 
muito pra gente. Sabemos o quan-
to a gente merece, quanto a gente 
trabalha, se dedica. Então, vamos 
entrar com a faca nos dentes como 
se fosse o ouro. Não temos tempo 
para lamentar”, disse Bruninho, 
campeão olímpico na Rio 2016, em 

depoimento ao Comitê Olímpico 
do Brasil (COB).

“Difícil fazer uma análise nesse 
momento. Criamos uma oportu-
nidade no terceiro set. Os russos 
trocaram o bloqueio, defenderam 
muito bem, tiveram os méritos de-
les. Não conseguimos aproveitar e 
finalizar o ponto”, disse o levan-
tador e capitão Bruno, de acordo 
com nota no site do Time Brasil.

“É claro que isso de certa ma-
neira influencia para depois. Mas 
no quarto set, a equipe foi valente, 
lutou, mas o saque não entrou tão 
bem, eles foram mais felizes e ga-
nharam.”

A luta pelo bronze será à 1h30 
(horário de Brasília) do próximo 
sábado, 07 de agosto. Brasil e Ar-
gentina já se enfrentaram nos Jo-
gos deste ano com vitória brasilei-
ra, de virada, por 3 sets a 2.

vai para o México, mas volta né?”.
Aos risos, Ítalo respondeu: “Esta-

mos aí, estamos voando”.
Nesta semana, o surfista usou as 

redes sociais dizendo que sonhou 
com uma mulher, mas não revelou 
o nome. O fato foi o suficiente para 
os fãs de Juliette se manifestarem!

“E não é que eu sonhei com 
ela?”, escreveu o esportista.

Os tietes brincaram: “O nome 
começa com J e termina com E?”, 
“Juliette, mulher, realiza esse sonho 
aí do campeão, por favor”.

Na madrugada desta sexta-feira 
(30), Ítalo respondeu há possibi-
lidade de rolar algo entre ele e a 
paraibana e reforçou que sente von-
tade de conhecê-la, além de rasgar 
elogios a ela, que conquistou uma 
legião de fãs durante os meses em 
que esteve confinada no Big Brother 
Brasil. 

“Isso é coisa da internet”, disse 
aos risos. “Mas eu gostaria de conhe-
cê-la sim, é uma pessoa diferente, 
isso que ela mostrou quando estava 
no BBB, que existem pessoas puras 
no mundo, pessoas que amam e res-
peitam o próximo independente de 
qualquer coisa”, completou.

sas presentes a uma noitada em que 
todos se reuniram no balneário es-
panhol, marcando e seguindo a nova 
namorada do amigo do marido.Além 
de Maria e Jorgelina, Cami Galante, 
companheira de Leandro Paredes, 
argentino que também atua no PSG, 
e Jessica Aidi, mulher do italiano Mar-
co Verratti, companheiro de time de 
Neymar, também passaram a seguir 
Bruna, que retribuiu. Jessica, aliás, de 
todas, é a única que ainda segue Mar-
quezine no Instagram.

Ela tem 27 anos, mora em São 
Paulo é linda, tem um corpão… Bru-
na Biancardi é uma influenciadora 
digital especialista em e-commerce e 
gerência de Marketing.

Bruna Biancardi nasceu no dia 15 

de abril de 1994, portanto, tem 27 
anos e é do signo de áries. É graduada 
em Negócios de Moda pela Universi-
dade Anhembi Morumbi, em São Pau-
lo, desde 2005.

E Neymar não é o primeiro famo-
so que a moça namora. Ela já “fez par” 
com um cantor que esteve na última 
temporada do “De Férias com o Ex”, 
da MTV, Caíque Gama. Ela até fez 
parte de um vídeo do moço, publi-
cado em 2017, onde ela soltou a voz 
afinada!

Além disso, o círculo de amizade 
de Bruna é recheado com estrelas. Ela 
tem entre seus seguidores a atriz La-
rissa Manuela, o jogador de vôlei Bru-
ninho, que é bem amigo de Neymar, 
e Gui Araújo.
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DIVULGAÇÃO/ SAMU

A formação teve como objetivo instruir os funcionários em caso de urgência

Pesquisadora da Unimontes participa de 
debate na ALMG sobre Lei Maria da Penha

Cultivo consorciado de hortaliças garante diversidade 
no campo e na mesa

O Núcleo de Educação Perma-
nente do SAMU Macro Norte re-
alizou o treinamento de cerca de 
80 guias e profissionais do Par-
que Nacional Cavernas do Perua-
çu, em Itacarambi, na quarta-fei-
ra (4). A capacitação teve como 
objetivo prepará-los para saber 
como agir em caso de emergên-
cia durante visitação pública.

A ação é uma parceria entre 
SAMU, Prefeitura de Itacarambi e 
Parque do Peruaçu que, preocu-
pados em oferecer mais seguran-
ça aos turistas, resolveram investir 
na capacitação dos profissionais 
que atuam no local. Com isso, os 
guias passaram por estações teóri-
cas e práticas baseadas em proto-
colos assistências com técnicas de 

primeiros socorros, emergências 
clínicas e traumáticas, além da 
prevenção desses agravos.

 “Muitas vezes, o visitante e 
o guia podem se deparar com 
situações de emergências, haja 
vista que em algumas vezes o lo-
cal demanda esforço físico, des-
sa forma o local é propício para 
que ocorra um evento clínico ou 
traumático. Então, é importan-
tíssimo os guias estarem aptos 
a realizarem os primeiros aten-
dimentos, acionarem o SAMU e 
garantir que a vítima tenha uma 
assistência eficiente e a tempo”, 
explicou o coordenador do NEP 
Ubiratam Correia.

A diretora executiva do Con-
sórcio Intermunicipal de Saúde 

Coordenadora do Grupo 
de Pesquisa “Gênero e Violên-
cia” da Universidade Estadual 
de Montes Claros, a professora 
doutora Cláudia Maia será uma 
das explanadoras convidadas 
pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) para o de-
bate público “Avanços e desafios 
nos 15 anos de vigência da Lei 
Maria da Penha”.

O evento acontece nesta 
sexta-feira (6/8), a partir das 9 
horas, organizado pela Comis-
são de Defesa dos Direitos da 
Mulher da ALMG. Participam as 

representantes do Tribunal de 
Justiça (TJMG), Ministério Pú-
blico (MPMG), Polícia Civil, De-
fensoria Pública (DPMG), OAB, 
UFMG, ONG’s e prefeituras. A 
transmissão será pela TV Assem-
bleia e pelo portal www.almg.
gov.br.

Embora a Lei Federal 11.340 
tenha uma década e meia de 
existência, como instrumento 
legal para assegurar às mulheres 
o direito à vida sem violência, a 
realidade esbarra nos históricos 
de agressões e, mais além: cri-
mes que culminaram em mortes.

“NORTE LIDERA”

“Em 2021, aqui no Norte de 
Minas, nos deparamos com o ele-
vado número de feminicídios. De 
janeiro a junho deste ano foram 
seis mulheres assassinadas por 
companheiros ou ex-companhei-
ros, o maior número entre as 
Regiões Integradas de Segurança 
Pública (RISP’s) de todo o Esta-
do”, adianta a professora. Em ju-
lho, a região registrou mais um 
caso de feminicídio.

Ao mesmo tempo, a pesqui-
sadora da Unimontes ressalta o 

quanto é importante valorizar o 
trabalho combativo da Rede de 
Enfrentamento à Violência con-
tra Mulheres em Montes Claros 
e no restante da região.

“Ainda percebemos a ausên-
cia de políticas públicas estadu-
ais e um orçamento específico 
para o enfrentamento da vio-
lência às mulheres, em especial 
para ações de prevenção em 
médio e longo prazo”, comen-
ta a professora, ao adiantar um 
dos pontos que apresentará no 
evento da Assembleia Legislati-
va. (Portal Unimontes)

SAMU capacita guias do Parque do 
Peruaçu
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da Rede de Urgência do Norte 
de Minas (Cisrun), Zildete Fer-
reira de Souza, conta que, como 
o Parque do Peruaçu recebe um 
grande número de visitantes, e 

está localizado a certa distância 
da área central do município, é 
muito interessante que os profis-
sionais que desenvolvem suas ati-
vidades no local tenham noção de 

primeiros socorros para prestar 
o primeiro atendimento à vitima 
até a chegada do SAMU, no caso 
de algum incidente. “Em alguns 
casos, esse primeiro atendimen-

to, nos minutos seguintes a um 
acidente, pode aumentar conside-
ravelmente as chances de vida de 
uma pessoa.” ( JANE FELIX – Cola-
boradora)

O cultivo consorciado é uma 
boa estratégia para sistemas agrí-
colas sustentáveis. A prática ocor-
re com plantios de duas ou mais 
espécies em uma mesma área em, 

pelo menos, uma parte do ciclo 
produtivo. Ao contrário do mo-
nocultivo, o cultivo consorciado 
permite que uma planta comple-
mente a outra e, juntas, otimizem 

os recursos disponíveis no solo.
De acordo com a pesquisadora 

da Empresa de Pesquisa Agrope-
cuária de Minas Gerais (Epamig), 
Marinalva Woods, em consórcios 
é possível fazer cultivos em faixas 
intercaladas, nas bordas (laterais) 
ou conforme a criatividade do 
produtor. Marinalva destaca que 
a prática possibilita mais eficiên-
cia no uso da mão de obra em 
capinas, adubações, aplicações de 
insumos e outros tratos culturais.

“Partindo do princípio que 
o consórcio é uma associação, 
espera-se benefício das espécies 
cultivadas na mesma área. Assim, 
para o planejamento e implanta-
ção de um cultivo consorciado, 
é importante observar os ciclos 
de cultivo das culturas e espaça-
mentos. Também, a arquitetura 
das plantas cultivadas é um ponto 

importante na consorciação, pois 
quanto maior a diferença na ar-
quitetura das plantas envolvidas, 
melhor será o aproveitamento de 
água, luz e nutrientes”, explica 
Marinalva.

Ao fazer a opção por plantios 
consorciados é preciso levar em 
consideração que haverá intera-
ção entre as culturas implantadas. 
Por isso, ao escolher as espécies 
que irão compor o consórcio, é 
importante pensar na exploração 
do solo e nos benefícios mútuos 
entre as culturas. A pesquisadora 
da Epamig, Marialva Moreira, aler-
ta para o fato de que o consórcio 
entre algumas plantas pode cau-
sar prejuízos.

“O sucesso da consorciação de 
olerícolas está, principalmente, 
na redução da competição obtida 
pela associação de culturas de ci-

clos produtivos diferentes. Desse 
modo, para se cultivar em consór-
cio é necessário conhecer as espé-
cies que serão cultivadas, sobretu-
do com relação a aspectos como 
ciclo de cultivo, espaçamento, 
arquitetura da planta e possíveis 
pragas e doenças. Deve-se obser-
var, também, a afinidade entre as 
culturas, ou seja, quais espécies 
se desenvolvem melhor quando 
associadas”, enfatiza Marialva.

CULTIVAR O QUê?

O cultivo consorciado contribui 
para a estabilidade da atividade 
rural, assegura colheitas escalona-
das, aumenta a rentabilidade por 
unidade de área cultivada, propor-
ciona mais biodiversidade e favo-
rece o equilíbrio ecológico. Mas, 
em meio a tantos benefícios, fica a 

pergunta: cultivar o quê?
A técnica é positiva para a con-

sorciação entre hortaliças folhosas 
(alface, couve, mostarda) e horta-
liças raízes (cenoura, beterraba, 
rabanete). Os consórcios também 
são possíveis entre plantas con-
dimentares e aromáticas (salsa, 
coentro, hortelã, manjericão) e 
hortaliças PANC (azedinha, peixi-
nho, taioba) ou flores comestíveis 
(capuchinha, calêndula e outras).

A Epamig disponibiliza para 
download gratuito o Informe 
Agropecuário “Tecnologias para 
a agricultura familiar: produção 
vegetal”. A revista é opção para 
quem deseja se aprofundar mais 
em cultivos consorciados. A Epa-
mig é uma empresa vinculada à 
Secretaria de Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento de Minas Ge-
rais (Seapa).

Montes Claros prorroga normas para 
funcionamento das feiras livres

Girleno alencar

Através do Decreto 4256, o 
prefeito Humberto Guimarães 
Souto prorrogou até o dia 19 de 
agosto os efeitos do Decreto n.º 
4199, de 12 de abril de 2021, 
com as alterações implementa-
das pelo Decreto nº 4224, de 

31 de maio de 2021 para fun-
cionamento das feiras livres na 
cidade. Ele salienta que o De-
creto Municipal 4197, de 9 de 
abril o Decreto Municipal 4244, 
de 12 de julho de 2021, institu-
íram medidas de transição no 
enfrentamento da Covid-19. O 
funcionamento de feiras somen-

te poderá ocorrer com absoluta 
a segurança sanitária, visando 
prevenir o contágio pelo agente 
novo coronavírus.

Com isso, as feiras podem 
funcionar, desde que adote as 
medidas sanitárias, como uso 
de mascara e álcool, distancia-
mento entre as barracas e que 

sejam comercializados apenas 
produtos rurais. Na quinta-fei-
ra, a pedido dos feirantes, foi 
mudado o horário de funcio-
namento da Feirinha do bairro 
São José, que antes começava 
às 16 horas e terminava ás 20 
horas. Agora será das 18 às 21 
horas.
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patrícia silva, nos preparativos finais do número especial de aniversário da 
revista montes-clarense, TEMPO. Aliás, dei uma entrevista para a mesma, falando 
sobre a minha inesquecível amiga GENOVEVA MOTA PRATES, que está sendo ho-
menageada pelo seu centenário. VALE CONFERIR também, uma REPORTAGEM 
SOBRE PARIS, que fiz em 2002, que foi escolhida pela direção para relembrar os 
primeiros números da revista.

uma oportuniDaDe de emprego com salário inferior interessa a 90% dos 
candidatos que estão fora do mercado de trabalho. Além disso, 85% dos profissio-
nais aceitariam um cargo inferior com o objetivo de voltar a trabalhar.

temos aqui em MOC, conhecidas pessoas, principalmente empresários que 
são famosos “MÃO DE VACA” e não abrem a mão nem mesmo para curtir a vida 
e muito menos ajudarem em campanhas filantrópicas. Não esqueça nunca que a 
vida é curta e precisa ser vivida, ajudando o próximo, cuidando da saúde e curtindo 
viagens com a família que é tudo em nossa vida...

a alta Das importaÇÕes em ritmo maior que o das exportações fez o 
superávit da balança comercial recuar levemente em julho. No mês passado, o país 
exportou US$ 7,395 bilhões a mais do que importou. Esse foi o segundo melhor 
resultado da história, só perdendo para julho do ano passado (US$ 7,601 bilhões).

o montes claros shoppinG center, lançando uma grande campanha 
em homenagem ao DIA DOS PAIS que será comemorado no próximo domingo. 
Estarão sorteando 15 bicicletas (Ogg Hacker Sport) mais um kit de capacetes, luvas, 
garrafa e conjunto pisca alerta, para todos que consumirem nas lojas colocarem 
um cupom nas urnas...  

o sectretário eXecutivo do Ministério do Trabalho e Previdência, Bru-
no Bianco, repetiu esta semana que o governo trabalha com medidas para que os 
trabalhadores informais possam ter oportunidades e qualificação no trabalho, em 
programas diferentes da Consolidação das Leis do Trabalho (CLT), que se mostra 
inadequada ao momento presente.

sensível ao cenário externo e ao câmbio e constantemente assombrado pelo 
fantasma da inflação, o Brasil tem dificuldade para sustentar uma taxa de juros em 
um patamar mais baixo por muito tempo. Por isso é esperado um aumento de 1% 
na taxa Selic ainda nesta semana.

para terminar, um trecho do depoimento de Steve Jobs que foi o fundador 
da Apple e faleceu aos 56 anos. “Deus fez uma forma que possamos sentir amor no 
coração e não ilusões construídas pela fama ou dinheiro, como fiz em toda minha 
vida, e não posso levar comigo. Posso levar lembranças que o amor fortaleceu. Esta 
é a verdadeira riqueza que te acompanhará, lhe dará força e luz para ir em frente. 
O amor pode viajar milhares de quilômetros e assim a vida não tem limites. Vá 
onde queira ir, esforce-se para alcançar seus objetivos. Tudo está em seu coração 
e em suas mãos”...

turismo neste sertão
Lamentavelmente, temos aqui neste nosso querido sertão, um potencial tu-

rístico dos maiores nas Minas Gerais, mas totalmente inexplorável. Só para se 
ter uma ideia vou citar alguns que vale a pena visitar: a deslumbrante PERUAÇU, 
em Januária; a CACHOEIRA DO SERRADO, em Porteirinha; as  ÁGUAS QUEN-
TES,  de Montezuma e Santa Barbara; as MINAS DE DIAMANTE DESATIVADAS 
E CASAS DE PEDRAS,  de Grão Mogol, sem contar as cidades banhadas pelo 
velho Chico e, em Pirapora o precisos VAPOR BENJAMIM GUIMARÃES que está 
sendo  restaurado. Aqui em Moc, o PARQUE ESTADUAL DA LAPA GRANDE, onde 
ficam as grutas, trilhas, fontes e até mesmo ver o que resta da antiga “Fazenda 
das Quebradas”...

calote em anDamento 

PEC de Guedes prevê parcelar em dez anos precatórios acima de R$ 455 
mil. Plano prevê adiar pagamento de 8,8 mil precatórios e liberar margem no 
Orçamento para turbinar o Bolsa Família. A PEC não resolve o problema fiscal, 
apenas posterga os pagamentos para anos posteriores.

Desmatamento
Devido ao desmatamento nas nossas matas os animas silvestres, estão sem-

pre aparecendo nos bairros da cidade, principalmente papagaios, Araras e on-
tem, no meu quintal surgiu um casal de Tucanos. Além destas aves, existem 
até mesmo animais perigosos, como cobras, gato do mato, raposas, que estão 
aparecendo na periferia da cidade. Gosto de ver na minha roça, sempre animais 
raros bebendo água na lagoa e nas arvores, pássaros raros e lindos. Precisamos 
preservar sempre a natureza e principalmente agora, nesta época onde a seca é 
terrível e o perigo de INCêNDIO AMEAÇA nossos “montes”...

olimpíaDas e Direito
 
Você sabia que o primeiro medalhista olímpico do Brasil também se destacou 

na vida jurídica? Afrânio Costa, em 1920, conquistou medalha de prata na prova 
de pistola livre individual e, mais tarde, atuou no STF como ministro convoca-
do. Em seu currículo, além de medalhas, constam atuações como ministro do 
Tribunal Federal de Recursos (1947/62) e como membro efetivo do TSE (1952).

economia munDial 
No exterior, os mercados operam no azul após uma série de dados econô-

micos positivos. As vendas no varejo dispararam na zona do euro em junho, 
expandindo-se no ritmo mais alto dos últimos 15 anos. Enquanto isso aqui no 
Brasil, estamos vendo o mercado operar com preços absurdos, inclusive o gás 
e o combustíveis...

O DESTAQUE desta sexta-feira, vai para o empresário de su-
cesso RogÉRio PaRReLa  e sua maravilhosa, saRah saPoRi 
PaRReLa, que formam um dos casais mais queridos do nosso 
circuito. elegantes, simples, religiosos e pais das lindas, Brisa 
que está festejando seus 15 anos e analu. uma bela família com 
certeza...

12 SOcial

VAP & VIP

LOGO MAIS ÀS 13h30, estarei no MERCADO MUNICIPAL, onde o 
empresário, guiLheRme Jansen (foto) estará me homenageando 
com a inauguração da minha caricatura na galeria do seu famoso 
caRRancas, onde ele em uma feliz ideia  vem homenageando no-
mes importantes de moc.  estou muito feliz com a lembrança que 
será uma inauguração rápida, ou seja, até às 14 horas. 

OUTRO MOMENTO da famosa FeiJoada do theo, que durante 
décadas provocou uma confraternização dos casais jovens no Vichi 
maria. Veja aí quando a camiseta foi na cor preta, Ronaldo e Railda 
Machado Mourão com o filho Rodrigo.

JUBILEU DE OURO- continuo com esperança de poder comemorar 
em uma festa única e encerrando em grane estilo a noite das “PeR-
sonaLidades do ano do noRte de minas”, no próximo ano, 
para comemorar seu JuBiLeu de ouRo. uma promoção que rea-
lizamos há 50 anos, anualmente e que projetou muito nossa querida 
moc e o norte de minas. Vou relembrar hoje, uma das primeiras com 
esta foto histórica, quando foram homenageados no antigo theo’s 
house, dois homens que participaram ativamente do progresso de 
montes claros, José nunes mourão e João Vale maurício, aí com este 
Jornalista e márcia sá.

MEUS QUERIDOS AMIGOS, Bueri Júnior e  dalva Botelho, em clima 
de felicidade pois sua filha, Bruna, formou no curso da PMMG e é 
uma menina linda que quer mesmo seguir a brilhante carreira mili-
tar. aplausos e mais aplausos...

UM CLOSE no lindo casal, Romero goulard que está aniversariando 
hoje, com a esposa, Paula alcântara. ele, está brilhando como oftal-
mologista; ela, como arquiteta.

DESTAQUE para estes dois grandes e renomados artistas  plástico: 
carlos muniz e onofre santos. muniz é, também, excelente cirurgião 
plástico. 

COM BASTANTE TEMPO no ramo fashion com sua maison “Le-
andRa stoRe”, a empresária, LeandRa maLVeiRa (foto) está lan-
çando a nova coleção Primavera-verão, com predominação para as 
roupas leves, super top e que já está fazendo um senhor sucesso.

O DINÂMICO presidente do max-min clube, charles caldeira com 
o vice, Pedro almeida, estão felizes, depois do clube passar por uma 
grande fase fechado devido  a pandemia, está funcionando a parte 
esportiva, o restaurante e bar com os devidos cuidados. Logo que 
passar a pandemia, eles pretendem construir a grande Piscina com 
ondas. este clube é indiscutivelmente o melhor da cidade.

A PRAÇA DA BELA BORBOLETA DE DONA DINA, toda iluminada e 
muito bem cuidada pela construtora turano e os vizinhos, continua 
chamando atenção e sendo elogiadíssima. aliás, quando a inaugura-
ção desta borboleta pelo inesquecível secretário, Paulinho Ribeiro, 
eu falei que ela era uma homenagem para dona dina e todas as ma-
mães do quarteirão, que são unidas e sempre reuniam toda semana 
em orações. dona dina tomava sol e rezava toda manhã no banco em 
frente onde está a bela borboleta.

RELEMBRANDO viagem que fiz ao Egito muitos anos atrás na capi-
tal, ou seja, cairo, tendo ao fundo as belíssimas pirâmides, inclusive 
com a famosa esfinge que se apresenta como a guardiã dos históricos 
monumentos egípcios. 


